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Футбольная 
«Волга» акти-
визировалась  
на трансфер-
ном рынке.

Минпромторг РФ 
выделит «Заволжью» 
деньги на развитие 

Семён Семёнов �

24 февраля Правительство России со-
гласовало подготовленный Министерством 
промышленности и торговли список регио-
нальных индустриальных парков, развитие 
которых получит поддержку из бюджета. В 
список вошел и регпарк - промышленная зона 
«Заволжье».

Непростая экономическая ситуация, в 
которой снова оказалась Россия, очередной 
раз дала понять - Отечеству нужны машины, 
стулья, пластиковые ведра, краски, монтажная 
пена и еще миллион совершенно разных видов 
продукции, часть из которых завозится из-за 
рубежа. Слово «импортозамещение» стало 
обязательным элементом ежеутренних молитв 
каждого чиновника в сфере экономики.

Но, отбросив от импортозамещения по-
пулизм, можно увидеть, что это логичное 
развитие уже начавшейся в стране политики 
поддержки промышленных предприятий. 
Важным этапом для нее стало появление то 
тут,  то там зон ускоренного экономического 
роста, в том числе - индустриальных парков.

В таком парке созданы почти тепличные 
условия для развития промышленного биз-
неса: меньше налоги, дешевле земля, помощь 
с коммуникациями и логистикой - только 
заходи и строй. И теперь правительство уси-
лило поддержку - по новой программе Мин-
промторг дает регионам субсидии на развитие 
таких промышленных парков. В 2015 году 
подтверждение соответствия требованиям на-
циональных стандартов получили 15 проектов 
технопарков - из них 10 индустриальных и  
5 промышленных. В ходе своего доклада глава 
Минпромторга Денис Мантуров обратился с 
просьбой к премьер-министру Дмитрию Мед-
ведеву о включении этих парков в перечень 
получателей государственных субсидий на 
возмещение части кредитных сумм, направ-
ленных на создание технологических площа-
док, и на возмещение затрат на строительство 
парков за счет возврата уплаченных резиден-
тами налогов и таможенных пошлин.

«Общий объем финансирования -  
4,2 млрд рублей. Самые крупные объемы бу-
дут предоставлены Калужской области, Мо-
скве, Ульяновской области, Ставропольскому 
краю», - озвучил министр промышленности 
и торговли Российской Федерации Денис  
Мантуров на заседании правительства.

Так что теперь ответственность за промзо-
ну «Заволжье» еще сильнее повысилась. Нуж-
но уже не только дать развитие своей экономи-
ке, но и показать - мы достойны того внимания, 
которое получаем от федеральных властей.

16 
промышленных технопарков и 78 инду-
стриальных работает сейчас в стране. В 
течение ближайших пяти лет планируется 
открыть еще 49 индустриальных парков и 
22 промышленных, что позволит создать 
дополнительные 70 тысяч рабочих мест и 
обеспечить поступления в государствен-
ный бюджет за счет налогов в размере  
40 млрд рублей в год.

Цифра

Три аспекта развития

На ремонт 
общежития колледжа 
в Карсуне 
региональный 
минобр  выделит 
500 тысяч рублей.
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Региональный уполномоченный 
Сергей Юркин, курирующий во-
просы развития отрасли инфор-
мационных технологий,  расска-
зал «УП» о возможных решениях 
проблемы «кадрового голода». 

Итоги Красноярского экономического 
форума для Ульяновской области. 

Кирилл ШевченКо  �

Неделю назад, 20 февраля, завершил 
работу Красноярский экономический 
форум. Площадки КЭФ посетили более 
шести тысяч человек из 28 стран мира и 
60 регионов России. Ключевым вопросом 
КЭФ-2016 стало обсуждение Стратегии 
развития страны в перспективе до 2030 
года.

Отметим, что в этом году на меро-
приятиях форума, составляющего наряду 
с Гайдаровским, Санкт-Петербургским 
и Сочинским четверку ведущих отече-
ственных экономических штурмовых 
площадок, как никогда была заметна 
Ульяновская область.

Аспект практический
Начнем с того, что, как говорится, 

можно потрогать руками.

Подписано соглашение о сотрудни-
честве с Федеральной корпорацией по 
развитию малого и среднего предпри-
нимательства. Подписи под документом 
поставили губернатор Сергей Морозов 
и генеральный директор корпорации 
Александр Браверман. «Хочу искрен-
не поблагодарить Александра Арноль-
довича и его команду за возможность 
подписать сегодня соглашение. Это не 
рамочное соглашение, а документ, по-
зволяющий реализовать все основные 
меры поддержки малого и среднего 
бизнеса на территории нашего региона, 
которые хорошо скажутся на создании 
новых рабочих мест, реализации до-
полнительных инвестиционных про-
ектов и на улучшении качества жизни. 
Для нас это важно. Поэтому благодаря 
корпорации мы надеемся построить со-
вершенно новую инфраструктуру. Мы 

искренне верим, что наши предприятия 
получат серьезные финансовые ресур-
сы, а это скажется и на выполнении 
указов Президента РФ, и Стратегии 
социально-экономического развития до 
2030 года», - сказал Сергей Морозов.  

Согласно документу, стороны будут 
сотрудничать по вопросам повыше-
ния доступности кредитных ресурсов, 
а также объединят усилия по оказа-
нию субъектам МСП информационно-
маркетинговой, правовой и имуще-
ственной поддержки. Известно, что 
одним из ключевых направлений со-
трудничества станет содействие малым 
и средним предприятиям Ульяновской 
области в расширении доли участия в 
закупках крупнейших госкомпаний, в 
том числе в области закупок высоко-
технологичной и инновацион-
ной продукции. 
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2 текущий курс

Компания Mars отзывает свою продукцию в 55 странах из-за обна-
ружения кусочков пластика в шоколадном батончике с голландского 
завода. РФ в этот список не входит. В компании отмечают, что произ-
водство шоколада для России локализовано внутри страны. Одно из 
предприятий - в Ульяновской области.

23 февраля на лыжной базе «Заря» в областном центре прошел фести-
валь ездовых видов спорта «Снежный край». Участвовали в соревно-
ваниях заводчики ездовых собак из Ульяновска, Самары и Тольятти. 

В детском доме «Гнездышко» открылась социальная гостиница. Она 
предназначена для проживания выпускников, которые еще не полу-
чили собственное жилье, попали в трудную жизненную ситуацию или 
приехали в гости на каникулы. 

Симбирский ритмхорошие новости

Полосу подготовили: Алёна Дамбаева, Кирилл Шевченко, Семён Семёнов

По мнению 
японских экспертов, 
ульяновские 
технологии 
превзошли 
американские. 

Губернатор Сергей Морозов посетил круп-
нейшие производственные предприятия 
Ульяновского авиационного кластера - заводы 
«Аэрокомпозит» и «Авиастар-СП».

Напомним, ЗАО «АэроКомпозит-Ульяновск» 
- единственный в России завод по производству 
композитных элементов конструкций воздуш-
ных судов, создаваемых при помощи инфузи-
онной технологии, а также одно из крупнейших 
производств в мире с подобной спецификой. Се-
годня основные усилия предприятия направле-
ны на работу по созданию деталей для МС-21. В 
частности, заканчивается сборка «черного кры-
ла» из композитных материалов для этого ВС и 
производство кессона для статических испыта-
ний в ЦАГИ. 

Недавно побывавшие на «Аэрокомпози-
те» представители японского издания Japan 
Business Press отметили, что российским само-
летостроителям удалось то, на что не решались 
даже в Boeing и Airbus: они создали крыло са-
молета высокотехнологичным, но относительно 
недорогим способом. «России удалось создать 
крыло для самолета технологически более со-
вершенным способом, чем это сделала компа-
ния Boeing в ее новейшем Boeing-787», - сооб-
щило издание.

Генеральный директор ЗАО «Аэрокомпозит» 
(включает еще и завод в Казани) Анатолий Гай-
данский прокомментировал скромно: «В чем-то 
они правы». По его словам, главное, что «техно-
логия отлажена и предприятие состоялось», и то, 
что эта технология имеет отличный потенциал в 
будущем. Так, используя ее, совершенно реально 
изготавливать не только композитные крылья, 
но и композитные фюзеляжи для широкофюзе-
ляжных самолетов. 

В цехах авиазавода губернатор осмотрел при-
бывший для подготовки ко второму этапу госу-
дарственных летных испытаний первый летный 
образец Ил-76МД-90А и подготавливаемый для 
специального летного отряда «Россия» Ту-204-300.

Как рассказал генеральный директор АО 
«Авиастар-СП» Геннадий Дементьев, Ил-76МД-
90А будет готов к дальнейшим испытаниям до 
30 марта. Кроме того, в текущем году завод пере-
даст Военно-транспортной авиации РФ еще два 
воздушных судна этой серии, а также поднимет 
в воздух первый образец первого российского 
топливозаправщика Ил-78М-90А. Работы ведут-
ся в рамках контракта с Минобороны России на 
проведение ОКР по созданию перспективного 
самолета-топливозаправщика. В настоящее вре-
мя ведется стыковка планера ВС.

Высокотехнологично - 
не значит дорого

Федеральный центр 
субсидирует молодым 
ульяновским семьям 
покупку жилья

Премьер-министр Дмитрий 
Медведев распорядился выделить 
3,56 млрд рублей на социальные 
выплаты молодым семьям для по-
купки жилья в 65 регионах России. 
Согласно распоряжению № 275-р от 
22 февраля, в Ульяновск поступит  
5 миллионов 828 тысяч рублей суб-
сидий. Согласно документу, моло-
дые семьи без детей, нуждающиеся 
в улучшении жилищных условий, 
смогут рассчитывать на социальные 
выплаты в размере не менее 30% от 
расчетной стоимости жилья. Для 
семей с одним ребенком нижний 
порог соцвыплат определен в 35% 
от затрат на жилье.

Страховщики 
передумали делать 
замену полисов 
ОСАГО обязательной 
и одномоментной

Российский союз автострахов-
щиков (РСА) больше не настаивает 
на одномоментной замене полисов 
ОСАГО на новые, сообщил испол-
нительный директор союза Евгений 
Уфимцев. В РСА прислушались к 
пожеланиям Центробанка, пишет 
«РБК». Страховые компании по-
лучат новые бланки с 1 июля 2016 
года. При этом старые из обраще-
ния изымать не станут, однако их 
сотрудники ГИБДД будут дополни-
тельно проверять через автоматизи-
рованную информационную базу 
РСА. Покупателям полисов будут 
продавать уже новые образцы.

Димитровград 
примет финал 
Высшей лиги  
по бенди

Федерация хоккея с мячом Рос-
сии определила место проведения 
финальных соревнований среди 
команд Высшей лиги сезона 2015 - 
2016 годов.

Как сообщили «Ульяновской 
правде», в этот раз лучшие предста-
вители лиги соберутся в Димитров-
граде (Ульяновская область), где  

с 3 по 10 марта в серии игр опреде-
лят две команды, которые в следую-
щем сезоне будут в Суперлиге.

Дополнительные поезда «Улья-
новск - Москва» пустят в честь  
8 Марта

Куйбышевская железная дорога 
назначила девять дополнительных 
рейсов поездов дальнего следова-
ния. По словам представителей 
КбшЖД, данная мера принята для 
удовлетворения спроса на перевоз-
ки в праздничные дни марта.

Дополнительные поезда будут 
курсировать с 3 по 9 марта по марш-
рутам: «Пенза - Москва», «Саранск 
- Москва», «Самара - Москва», «Уфа 
- Москва», «Ульяновск - Москва», 
«Самара  - Нижневартовск». В слу-
чае роста пассажиропотока число 
дополнительных поездов увеличат. 
С расписанием можно ознакомить-
ся на сайте РЖД.

Внучке первого главы 
Чечни Кадырова 
прочат победу 
в федеральном 
конкурсе

У юной Хадижат Кадыровой 
есть все шансы одержать викторию 
во Всероссийском конкурсе «Уче-
ник года-2016». Он состоится в 
Ульяновске 28 марта - 1 апреля.

Школьница уже заняла первое 
место среди десяти финалистов в 
Грозном на республиканском этапе, 
где участвовали самые одаренные 
дети республики из всех районов и 
городов ЧР.

Мероприятие прошло перед 
праздниками в Центре образова-
ния имени первого Президента ЧР, 
Героя России Ахмата-Хаджи Кады-
рова. Как отмечает пресс-служба 
главы и правительства ЧР, одержав-
шая победу школьница является его 
внучкой. Второе место жюри при-
судило Исмаилу Музаеву. А третье 
место отдали сразу трем сильным 
участникам - Ибрагиму Мусиха-
нову, Аюбу Ахметханову и Эмину 
Ясулову.

На этой неделе состоится торже-
ственная церемония награждения 
победителей и финалистов. Кстати, 
внучкам Ахмата Кадырова не в но-
винку побеждать в конкурсах. Так, 
в 2011 году на тот момент тринад-
цатилетняя Айшат и восьмилетняя 
Хумат вышли на первые места в 
республиканском конкурсе чтецов 
Корана. Эти девочки-отличницы 
- дочери нынешнего главы Чечни 
Рамзана Кадырова. Есть у него и та-
лантливые племянницы. 

Для этого нашлись три причины. 
Госдума приняла сразу в трех чтениях закон 

о продлении срока бесплатной приватизации 
жилья до 1 марта 2017 года. Когда больше 10 лет 
назад принимался Жилищный кодекс, в законе о 
порядке его введения в действие прописали, что 
принятый в 1991 году закон «О приватизации…», 
дающий право на однократную бесплатную при-
ватизацию жилья, прекратит свое существование 
в 2007 году. С тех пор час Х отодвигался 4 раза. 
Последний раз черту обещались подвести 1 мар-
та 2016 года. Но опять не подвели…

Замглавы Минстроя Наталья Антипина по-

яснила депутатам, что это вызвано несколькими 
причинами.

Во-первых - значительная часть граждан про-
живает в аварийном жилье и ожидает расселения, 
и если бесплатную приватизацию закрыть, они ни-
когда не смогут воспользоваться своим правом, ко-
торым уже воспользовались другие россияне.

Во-вторых - не смогут бесплатно оформить в 
собственность квартиры и те, кто стоит в очереди 
на улучшение жилищных условий и получит со-
циальное жилье после 1 марта 2016 года.

И, наконец, Крым: там «есть проблемы с об-
щежитиями» и «тяжело идет процесс адаптации 
к российскому законодательству».

Госдума продлила бесплатную приватизацию 
жилья до 1 марта 2017 года
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Ульяновская сборная специализированной детско-юношеской спор-
тивной школы олимпийского резерва по хоккею с мячом сыграет в фи-
нале соревнований по мини-хоккею на Кубок Святейшего патриарха. 
Всероссийский турнир пройдет 26 и 27 февраля на Красной площади 
в Москве. 

В Ульяновске из-за потепления сейчас идет не только уборка и вывоз 
снега, но и откачка талых вод. По данным мэрии, городские службы 
также проводят работы по прочистке ливнеприемных колодцев и кол-
лекторов.

Сотрудники областного архива провели для студентов ульяновских 
вузов мастер-классы по созданию генеалогического древа. В конце 
тем, кто всерьез заинтересовался своей родословной, раздали па-
мятки полезных советов по методологии этого процесса. 
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Говоря о новом фронте работ - кооперации по 
производству Ил-112 - Дементьев заявил, что пер-
вые детали этого самолета «Авиастар» передаст 
предприятию-сборщику - Воронежскому авиазаводу 
- уже в апреле. 

Комментировать недавнее заявление вице-
президента Объединенной авиастроительной корпо-
рации по гражданской авиации Владислава Масалова 
о «возможной консервации производства среднемаги-
стрального самолета Ту-204СМ» (оно было сделано в 
ходе международного авиасалона Singapore Airshow-
2016) гендиректор ульяновского авиазавода, входя-
щего в ОАК, отказался. Но отметил, что сегодня в 
производстве находится четыре Ту-204СМ, и пред-
приятие очень надеется, что до конца года поступит 
очередной заказ от СЛО «Россия» на еще че-
тыре самолета серии. 

«Автостат» назвал средний возраст 
«уазика»

Средний возраст легковых автомобилей в России 
- 12,5 года, сообщает ТАСС со ссылкой на данные ана-
литического агентства «Автостат». Средний возраст 
иномарки при этом составляет 9,9 года, а отечественного 
легкового автомобиля (включая марки СНГ) - 16 лет.

 Из иномарок самыми молодыми оказались китай-
ские марки - в среднем им по 5 лет. «Средний возраст 
корейских автомобилей - 6,4 года. На третьем месте 
- американские марки (8,3 года)», - цитирует ТАСС. 
Самые же возрастные среди иномарок - японские 
бренды (12 лет).

Среди отечественных марок наименьший средний 
возраст имеет Lada (15,1 года), чуть старше он у лег-
ковых автомобилей УАЗ (15,6 года). Средний возраст 
парка остальных отечественных брендов составляет 
21,1 года.

Раскрываемость 
преступлений в области 
выше, чем в целом по стране

 На 10 тысяч населения области приходится 130 пре-
ступлений (+6,6%, в 2014 году - 121,7). Для сравнения: 
по России и Приволжскому Федеральному округу (да-
лее - ПФО) этот показатель составляет 152 и 164 соот-
ветственно. Об этом начальник управления МВД РФ по 
Ульяновской области генерал-майор полиции Юрий Вар-
ченко проинформировал депутатов в рамках 48-го заседа-
ния Законодательного собрания.

Правоохранители констатировали незначительное - на 
6,7% (с 15431 до 16460) - увеличение зарегистрированных 
преступлений. Рост данного показателя в целом по стране 
составил 8,6%, по ПФО - 12,3%. На этом фоне сохранилась 
тенденция к снижению числа фактов причинения тяжкого 
вреда здоровью (-1,0%), изнасилований (-27,5%), разбой-
ных нападений (-17,2%), грабежей (-14,2%), угонов транс-
портных средств (-33,3%), вымогательств (-25,5%).

По словам Варченко, последние три года в регионе 
растет раскрываемость убийств. Если в 2013 году данный 
показатель составлял 83%, в 2014 году - 86%, то в 2015 
году - 93%. В целом же раскрываемость преступлений в 
Ульяновской области составила 60%, что превышает сред-
нее общероссийское значение (54,7%).

На ремонт общежития 
колледжа в Карсуне выделят 
500 тысяч рублей

Вчера, 25 февраля, «Молодая Гвардия» Ульяновска по-
лучила ответ от регионального министерства образования 
и науки, в котором сообщается, что на ремонт студенческо-
го общежития Карсунского технологического техникума 
выделены субсидии в размере 500 тысяч рублей (копия 
письма имеется в распоряжении редакции mger2020.ru). 
Кроме того, в Роспотребнадзоре сообщили молодогвар-
дейцам о возбуждении уголовного дела об административ-
ном правонарушении в отношении директора техникума.

В ответном письме ведомства сообщается, что в насто-
ящее время руководство техникума определило перечень 
первоочередных ремонтных работ в общежитии. В частно-
сти, более чем в 25-ти комнатах будут покрашены полы и 
окна, побелены потолки, установлены пластиковые окна и 
новые дверные проемы и приобретена новая мебель. Кро-
ме того, до конца 2016 года в общежитии ссуза также будет 
установлено дополнительное видеонаблюдение в коридо-
рах на втором и третьем этажах.

Как отметил руководитель Ульяновского региональ-
ного отделения МГЕР Сергей Гулькин, активисты готовы 
помочь в проведении ремонта в общежитии.

Кроме того, ульяновские молодогвардейцы получили 
ответ от Роспотребнадзора, в котором говорится, что по 
факту поступившей жалобы от МГЕР возбуждено дело об 
административном правонарушении в отношении директо-
ра техникума. После расследования Роспотребнадзора над-
зорный орган направил протокол на рассмотрение в суд.

Напомним, 5 февраля молодогвардейцы обратились в 
Министерство образования Ульяновска и Роспотребнадзор 
с просьбой проверить общежитие Карсунского колледжа.

3184  рубля 
СоСтАвляет СтоимоСть 
минимАльного нАборА ПроДуКтов 
ПитАния. Это нА 12,2% ниже, чем 
в СреДнем По роССии, и нА 2,85% 
ниже, чем в ПФо. 

286  Детей-Сирот 
 в 2016 гоДу обеСПечАт жильем. 
новые КвАртиры ПолучАт  
242 человеКА в регионАльном 
центре,  А тАКже 44 жителя 
ДимитровгрАДА, мАйнСКого, 
мелеКеССКого, СурСКого и 
СтАромАйнСКого рАйонов.

СвыШе 12  тонн АлКоголя 
изъято в ульяновСКой облАСти  
из незАКонного оборотА  
С нАчАлА гоДА.  

1037 ЭлеКтронных 
ПолиСов оСАго было оФормлено  
в ульяновСКойоблАСти.  
в общей СложноСти роССийСКие 
АвтовлАДельцы оФормили СвыШе 
100 тыСяч ПолиСов. 
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В Ульяновской области 
обсудили проект новой 
редакции Кодекса РФ 
об административных 
правонарушениях.

Андрей КОрЧАГИн �

«Круглый стол» с участием представи-
телей органов власти и представителей ре-
гионального отделения «Ассоциации юри-
стов России» прошел 19 февраля. 

Были обсуждены основные предлагае-
мые изменения в законодательстве, в том 
числе в части осуществления контрольно-
надзорной деятельности и в сфере избира-
тельного права.

- Проект Кодекса Российской Федера-
ции об административных правонарушени-
ях внесен в Государственную думу 18 дека-
бря 2015 года группой депутатов, - напомнил 
участникам «круглого стола» заместитель 
руководителя аппарата Законодательного 
собрания области, начальник правового 
управления аппарата ЗСО Василий При-
честнов. - Считаю, что в новой редакции 
кодекс получился репрессивным. В нем 
наблюдается усиление административно-
правовой репрессии и сближение законода-
тельства об административных правонару-
шениях с уголовным законодательством.

Так, предусматривается, что теперь к 
административной ответственности бу-
дут привлекаться граждане, достигшие  
14-летнего возраста (в старой редакции эта 
ответственность наступает в 16 лет). 

Также в новой редакции вводится де-
ление административных правонарушений 
на грубые, значительные и менее значи-
тельные. При этом единственный критерий 
разграничения - тяжесть административ-
ного наказания. Для каждой из категорий 
установлены особенности производства по 
делам об административных правонаруше-
ниях.

Вводятся новые виды административ-

ных наказаний: исправительные работы 
(удержание из заработной платы), лишение 
специального права либо специального раз-
решения (лицензии), административный 
запрет на посещение публичных, офици-
альных спортивных и иных массовых ме-
роприятий, определенных общественных 
мест, а также на пользование услугами авиа-
перевозчиков в качестве пассажиров…

По словам Причестнова, в новой редак-
ции кодекса предусмотрено существенное 
увеличение размеров административных 
штрафов. Для юридических лиц, в случае 
совершения ими грубых административ-
ных правонарушений, штрафы достигают 
60 миллионов рублей! Административные 
штрафы могут выражаться не только в 
твердой денежной сумме, но и быть кратны-
ми и исчисляться исходя из суммы выруч-
ки правонарушителя от реализации това-
ров (работ, услуг) либо из суммы расходов 
правонарушителя на приобретение товаров 
(работ, услуг). Однако период, за который 
должна определяться сумма выручки, в 
проекте кодекса не определен.

- Это может привести к различному 
применению соответствующих санкций, - 
считает Василий Причестнов.

В ходе обсуждения участники «кругло-
го стола» высказали немало критики в адрес 
проекта новой редакции кодекса. Было и 
несколько предложений об изменениях, ко-
торые необходимо внести в этот документ. 
Так, например, неоднократно прозвучала 
мысль о необходимости увеличения срока 
давности привлечения к административной 
ответственности за нарушения законода-
тельства РФ.

- Срок давности привлечения к адми-
нистративной ответственности за нару-
шения законодательства РФ «Об охране 
окружающей среды» следует увеличить 
до одного года, - считает заместитель ди-
ректора департамента правовой, организа-
ционной и кадровой работы министерства 
сельского, лесного хозяйства и природных 
ресурсов области Ирина Земскова. - Ведь 
проверки по соблюдению требований за-
конодательства проводятся как раз целый 

год. Хочу отметить и другие недоработки 
нового документа. К примеру, в новой ре-
дакции административные правонаруше-
ния, которые представлены в шести частях 
статьи 17.61, не охватывают все нарушения 
и требования, предусмотренные Федераль-
ным законом от 24 июля 1998 года. Возь-
мем производственный контроль в области 
обращения с отходами. Получается, что 3 
глава Федерального закона, которая назы-
вается «Общие требования к обращению с 
отходами», содержит более широкий пере-
чень требований, за нарушение которых воз-
можна административная ответственность. 
Часть 1 статьи 17.61, которая предложена 
разработчиками законопроекта, вообще не 
может применяться. Потому что из доку-
мента каким-то образом выбыло понятие 
«нарушения экологических требований» 
и осталось только «нарушение санитарно-
эпидемиологических требований».

Было высказано недоумение, почему в 
новом документе столь существенно увели-
чиваются штрафы. Один из выступавших 
то ли в шутку, то ли всерьез заметил, что, 
видимо, их рассчитывали по курсу доллара 
или евро.

- Но ведь есть административные пра-
вонарушения, за которые нецелесообраз-
но увеличивать штрафы в разы, - отметил 
главный специалист-эксперт отдела право-
обеспечения Главной государственной ин-
спекции регионального надзора Александр 
Зимин. - Кроме того, считаю, что в перечень 
видов административной ответственности 
следует включить предупреждение.

- Все предложения, которые мы с 
вами сегодня высказали, будут переданы 
в Москву, в рабочую группу по доработ-
ке законопроекта, - заявил в завершении 
мероприятия  начальник государственно-
правового управления администрации гу-
бернатора Ульяновской области Алексей  
Преображенский.

Будем надеяться, что в Государственной 
думе к мнениям ульяновцев прислушаются. 
Планируется, что все изменения, внесенные 
в Кодекс об административных правонару-
шениях, должны вступить в силу с 1 января 
2017 года.

Срок - увеличить, штрафы - сократитьВице-спикер 
Госдумы 
призвал 
правительства 
регионов 
проверить 
траты 
бюджетных 
средств

Вице-спикер Госдумы Сергей 
Неверов призвал региональные 
правительства обратить внима-
ние на целесообразность траты 
бюджетных средств.

«Ключевая задача - это вы-
полнение социальных обяза-
тельств перед гражданами. По-
этому когда, например, читаешь 
новости о том, что администра-
ция региона планирует покупку 
нового офиса для чиновников, 
возникает большой вопрос в 
своевременности и целесоо-
бразности таких трат», - заявил 
Неверов.

В качестве примера он 
привел траты правительства 
Ульяновской области на пу-
стующее здание завода. Оно 
было приобретено региональ-
ным правительством, его стои-
мость составляет от 200 млн до 
500 млн рублей, передает РИА  
«Новости».

«Хочу напомнить призыв 
председателя правительства: 
надо забыть о новых офисах», - 
заявил Неверов.

Напомним, ранее премьер-
министр Дмитрий Медведев 
поручил Минфину и Минэ-
кономики предоставить до 20 
апреля отчет о трате бюджетных 
средств по итогам I квартала  
текущего года.

Февральское заседание 
областного парламента 
депутаты начали с 
заслушивания отчетов,  
а закончили - принятием 
обращений.

КИрИлл ШевЧенКО  �

В четверг, 25 февраля, депу-
татов ЗСО, согласно законода-
тельству,  проинформировали о 
работе своих учреждений в ми-
нувшем году начальник управ-
ления МВД РФ по Ульяновской 
области генерал-майор полиции 
Юрий Варченко и председатель 
Счетной палаты региона Игорь 
Егоров.

Юрий Варченко отметил, что 
в течение 2015 года на терри-
тории Ульяновской области не 
было отмечено резких измене-
ний в криминальной ситуации. 
По уровню преступности регион  
продолжает оставаться наименее 
криминогенным по отношению к 
другим субъектам РФ. 

На 10 тысяч населения обла-
сти приходится 130 преступле-
ний (+6,6%, в 2014 году - 121,7). 
Для сравнения: по России и При-
волжскому федеральному округу 
этот показатель составляет 152 и 
164 соответственно. Правоохра-
нители констатировали незна-
чительное - на 6,7% (с 15431 до 
16460) - увеличение зарегистри-
рованных преступлений. Рост 
данного показателя в целом по 
стране составил 8,6%, по ПФО 
- 12,3%. На этом фоне сохрани-
лась тенденция к снижению чис-
ла фактов причинения тяжкого 
вреда здоровью (-1,0%), изнаси-
лований (-27,5%), разбойных на-
падений (-17,2%), грабежей 
(-14,2%), угонов транспортных 
средств (-33,3%), вымогательств 
(-25,5%).

Последние три года в регионе 
растет раскрываемость убийств. 
Если в 2013 году данный показа-
тель составлял 83%, в 2014 году 
- 86%, то в 2015 году - 93%. В це-
лом же раскрываемость престу-
плений в Ульяновской области 
составила 60%, что превышает 
среднее общероссийское значе-
ние (54,7%).

В числе приоритетных задач, 
по словам начальника управле-
ния МВД, стоит и снижение уров-
ня криминализации ключевых 
отраслей экономики. Дополни-
тельные меры направлялись на за-
щиту средств, выделяемых в рам-
ках реализации национальных и 
инвестиционных проектов, а так-
же выявление и пресечение пре-
ступлений в основополагающих 
отраслях региональной промыш-
ленности. В 2015 году выявлено 
35 преступных посягательств на 
бюджетные средства. На рассмо-
трение суда направлены уголов-
ные дела по 23 преступлениям 
данной категории, к ответствен-
ности привлечены 24 лица.

О расходовании бюджетных 
средств говорил и Игорь Егоров. В 

2015 году Счетной палатой прове-
дено 46 экспертно-аналитических 
и 29 контрольных мероприятий. 
По их результатам выявлено 218 
финансовых нарушений на об-
щую сумму 609,6 млн рублей. 
Проверяемым органам, органи-
зациям и их должностным лицам 
направлено 89 предписаний об 
устранении выявленных наруше-
ний и возмещении причиненного 
ущерба. Сотрудниками Счетной 
палаты оформлено восемь адми-
нистративных протоколов, при 
этом четыре должностных лица 
оштрафованы, 61 работник при-
влечен к дисциплинарной ответ-
ственности. По результатам про-
верок в бюджет было возмещено 
60,3 млн рублей. 

Кроме того, Счетная пала-
та принимала активное участие 
в экспертизе проектов законов 
Ульяновской области, прежде все-
го связанных с бюджетным про-
цессом. Сотрудники контрольно-
счетного органа работали в 
межведомственной  комиссии по 
повышению эффективности гос-
закупок: было проведено 48 за-
седаний, на которых рассмотрено 

заявок на общую сумму 3,4 млрд 
рублей. Как следствие - удалось 
значительно сэкономить на за-
купках лекарств, оборудования, 
бензина. Контрольные меро-
приятия проводились также в 
муниципальных образованиях и 
в сфере управления областной 
собственностью.

Как отметили депутаты, эф-
фективность работы Счетной па-
латы очевидна, и региональный 
контрольно-счетный орган про-
должает совершенствоваться.  

Собственно, финансов каса-
лись и все четыре обращения, 
принятые ЗСО. 

Внимание спикера Госдумы 
Сергея Нарышкина обратили на 
необходимость принятия уже в 
весеннюю сессию изменений в 
закон  «О развитии сельского 
хозяйства», согласно которым 
предлагается предоставить право 
сельскохозяйственным произво-

дителям уплачивать кредитным 
организациям только основной 
долг по кредиту и часть затрат по 
кредитам (займам), невозмещае-
мым из федерального бюджета. 
(Сегодня производители упла-
чивают всю процентную ставку, 
включая субсидируемую госу-
дарством ее часть, порой целый 
год дожидаясь возмещения из 
федерального бюджета.)

Министра природных ресур-
сов и экологии РФ Сергея Дон-
ского попросили рассмотреть 
вопрос о включении берегоукре-
пительных сооружений в Улья-
новске и здания областной фи-
лармонии в перечень объектов, 
строительство (реконструкция) 
которых будет софинансировать-
ся за счет средств федерального 
бюджета. Дело в том, что в бюд-
жете области впервые заложе-
ны средства на реконструкцию 
филармонии в размере 100 млн 
рублей, а работы должны прово-
диться вместе с мероприятиями 
по берегоукреплению волжско-
го склона, на которые средства 
в федеральном бюджете пока не 
предусмотрены. 

К министру сельского хозяй-
ства Ткачеву депутаты обрати-
лись по поводу финансового обе-
спечения устойчивого развития 
сельских территорий. Как пояс-
нила вице-спикер, председатель 
бюджетного комитета Алсу Бала-
кишиева, в непростых экономи-
ческих условиях регион изыскал 
средства на устойчивое развитие 
сельских территорий в объеме 
280 млн рублей, рассчитывая на 
получение 570 млн рублей из фе-
дерального бюджета в качестве 
софинансирования. На необходи-
мости подключиться к обеспече-
нию этого вопроса ЗСО акценти-
ровало и внимание своих коллег 
- депутатов от Ульяновской обла-
сти в Госдуме - Третьяка, Чайки, 
Балыхина, Харлова, Маринина и 
Синельщикова.

Эффективность Счётной палаты очевидна 

В бюджете области впер-
вые заложены средства на 
реконструкцию филармонии в 
размере 100 млн рублей.
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В начале этого года губерна-
тор Ульяновской области Сергей 
Морозов выступил с инициати-
вой реализации проекта «Гараж-
ная амнистия». В чем суть этого 
проекта, когда начнется его реа-
лизация? На эти и многие другие 
вопросы ответил заместитель ми-
нистра экономического развития 
Ульяновской области - директор 
департамента государственного 
имущества и земельных отноше-
ний Сергей Мишин.

- Сергей Михайлович, в 2014 
- 2015 годах проводилась 
сплошная инвентаризация 
земель. Каковы ее итоги? 

- Да, действительно, два года 
в Ульяновской области по по-
ручению губернатора велась 
сплошная инвентаризация. Сей-
час можно сказать, что она за-
кончилась - каждый земельный 
участок, каждый объект недви-
жимого имущества на террито-
рии региона проверен. И 2016 
год будет посвящен тому, чтобы 
исправлять выявленные нару-
шения. И могу сказать, что уже 
большая часть нарушений, более 
40 процентов, исправлена.

- И какие нарушения были 
выявлены в ходе инвентари-
зации?

- Их несколько. Это, прежде 
всего, использование земельных 
участков или зданий без право-
устанавливающих документов. 
К последнему, к примеру, отно-
сится  самострой, который чаще 
встречается в сельских населен-
ных пунктах. В ходе инвента-
ризации выявлено очень много 
захватов земельных участков. 
К ним относятся не обязатель-
но противозаконные действия, 
бывает, что землепользовате-
ли прирезают себе земельные 
участки по незнанию. Также за-
мечено очень много неправиль-
ных адресов. Понимаете, если 
адрес земельного участка указан 
неправильно, то земельный на-
лог на этот участок не взимался.  
Могу сказать, что экономический 
эффект по итогам 2015 года от 
данной работы составил порядка 
115 миллионов рублей. Плюс у 
нас выявлены невостребованные 
доли. Часть из них оформлена в 
муниципальную собственность и 
реализована. От этого тоже есть 
доход в 37 миллионов, его по-
лучили муниципалитеты в свои 
местные бюджеты. Скажу боль-
ше, если бы муниципалитеты по 
всей Ульяновской области смог-
ли сдать в аренду или продать все 
выявленные  невостребованные 
доли, оформленные в муници-
пальную собственность, то они 
получили бы около 300 миллио-
нов. Но мы понимаем, что из-за 
непростой экономической ситуа-
ции это сделать сложно. На сегод-
ня все данные, которые получили 
по инвентаризации, мы направи-
ли в Корпорацию развития, Кор-
порацию предпринимательства, 
Агентство сельских территорий, 
и они занимаются поиском инве-
сторов, которые бы могли прийти 
и получить уже оформленный зе-
мельный участок.

- Те, кто занимался само-
строем, и «захватчики» бу-
дут наказаны?

- Вы знаете, мы решили сна-
чала не наказывать, а предупре-
ждать. Однако те граждане и  
юридические лица, которые были 
предупреждены, но не взялись за 
переоформление правоустанав-
ливающих документов, будут 
наказаны административными 
штрафами. В 2015 году на таких 
нерадивых землепользователей 
уже наложено штрафов порядка 
трех миллионов рублей.

- Как часто будет прово-
диться такая инвентариза-
ция?

- Новую массовую, глобаль-
ную инвентаризацию проводить 
больше не нужно. Все существу-
ющие объекты недвижимого иму-
щества, все земельные участки 
нанесены на карту Ульяновской 
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Сергей Мишин: 

Глобальной  
инвентаризации  
больше не будет 

Подробное видеоинтервью с 
Сергеем Мишиным смотрите 
3 марта на сайте ulpravda.ru  
в передаче «Актуальное  
интервью».

области. И дальше необходимо 
только контролировать. 

- Сергей Михайлович, сейчас 
у всех на слуху «гаражная 
амнистия». Что это такое? 

- «Гаражная амнистия» поя-
вилась по результатам сплошной 
инвентаризации. Но прежде чем 
говорить о «гаражной амнистии», 
напомню, что на федеральном 
уровне существует «дачная ам-
нистия». Однако многие граж-
дане не попадают под действие 
этого федерального закона. И 
нашим губернатором в прошлом 
году было принято решение 
объявить «дачную амнистию» 
регионального уровня. Теперь те, 
кто не смогли оформить свои жи-
лые дома, земельные участки под 
ними, начинают их оформлять. 
Таких граждан на территории 
Ульяновской области выявлено 
порядка 10 тысяч. Но данный 
закон ограничен во времени, и 
его действие завершится в конце 
2016 года.

Как я уже сказал, в резуль-
тате инвентаризации выявлено 
более 500 гаражно-строительных 
кооперативов, в которых боксы 
и земля под ними не оформлены 
ни на каком праве: ни на праве 
аренды, ни на праве собственно-
сти. И мы понимаем, исходя из 
действующих федеральных за-
конов, норм, граждане их никог-
да не смогут оформить. В связи с 
этим не так давно губернатором 
принято решение о необходимо-
сти проработки на региональном 
уровне закона о «гаражной ам-
нистии». В настоящий момент 

«Гаражная амнистия» коснется 
прежде всего тех, кто получил 
земельные участки и построил 
гараж до введения в действие Зе-
мельного кодекса, то есть до 1991 
года, и теперь по действующему 
законодательству не могут их 
оформить.

- Когда будет принят закон о 
«гаражной амнистии»?

- Примерно в течение полу-
тора месяцев. За это время мы 
успеем проработать все крите-
рии, которые включим в закон. 
После этого проект будет внесен 
в правительство региона на рас-
смотрение. Сейчас проводится 
дополнительная инвентаризация 
по всем гаражно-строительным 
кооперативам. Это надо для того, 
чтобы больший процент пользо-
вателей гаражей смогли их офор-
мить в собственность. Я понимаю, 
есть те, кто незаконно построил 
гаражи, и они, естественно, не по-
падут под амнистию. Более того, 
их гаражам грозит снос.

- Ежегодно составляется 
план приватизации госпред-
приятий.  Какие предприятия 
вошли в него в 2016 году?

- Вы знаете, ни одно пред-
приятие не вошло в план прива-
тизации. Не нужно считать, что 
государство  -  неэффективный 
собственник. В настоящей эко-
номической ситуации, если мы 
начнем реализовывать акции 
наших предприятий, они бу-
дут проданы по крайне низкой 
цене. Мы понимаем, какая сей-
час конъюнктура. В связи с этим 
было принято решение пока не 
включать ни одно предприятие 
в план приватизации. Но уточ-
ню: мы не включаем акции пред-
приятий в план, однако все-таки 
стремимся к тому, чтобы наших 
государственных унитарных 
предприятий на территории ре-
гиона было меньше. Мы их пре-
образовываем, как правило, в 
акционерные общества. Но у нас 
все-таки останутся и государ-
ственные предприятия, которые 
выполняют услуги для населе-
ния, нацеленные на реализацию 
полномочий Ульяновской об-
ласти. Таких предприятий два - 
Облкомхоз и Радищевский груп-
повой водовод, но они будут не 
унитарными, а казенными. Как 
вы знаете, оба работают в сфере 
ЖКХ, где необходим жесткий 
контроль. Они пока будут дей-
ствовать и не подлежат привати-
зации. Все остальные областные 
унитарные предприятия будут 
либо ликвидированы, либо пре-
образованы.

- Росимущество планирует 
к 2018 году избавиться от 
ФГУПов. За это время вы 
успеете преобразовать все 
ФГУПы?

- Я думаю, у нас будет все 
гораздо быстрее. До конца года 
у нас останутся два казенных 
предприятия, о которых я сейчас 
говорил. И не будет ни одного 
унитарного.

- Росимущество предложило 
увеличить порог для дивиден-
дов госкомпаний до 50 процен-
тов от чистой прибыли. Это 
новое требование коснется 
ульяновских компаний?

- Нет, конечно. У нас порог 
по дивидендам  25 процентов, и 

пока он не предполагает изме-
нений. Мы понимаем, что наши 
государственные предприятия 
сейчас - это локомотивы эконо-
мики. Это можно сказать о та-
ких сельхозпредприятиях, как 
«Тепличное», «Средняя Волга», 
агрофирма «Старомайнская», 
которые в скором времени со-
льются в агрохолдинг. Если мы 
сейчас нагрузим данные пред-
приятия 50-процентными ди-
видендами, то возможно их раз-
витие в тяжелой экономической 
обстановке остановится. Мы не 
хотим этого. 

- C 2016 года право распоря-
жаться неразграниченными 
землями области получил 
региональный департамент 
госимущества. Какие допол-
нительные обязанности воз-
ложены на него?

- Да, около 90 процентов 
Ульяновской области занима-
ют земельные участки, госу-
дарственная собственность на 
которые не разграничена. Если 
раньше распоряжались данны-
ми землями районные власти, то 
с 1 марта прошлого года, когда 
вступила в силу новая редакция 
Земельного кодекса, ими стали 
распоряжаться поселения, где 
нет ни достойного оборудования, 
чтобы вести базы данных, ни ква-
лифицированных кадров. В свя-
зи с этим губернатором Сергеем 
Морозовым  было принято реше-
ние передать соответствующие 
полномочия на уровень региона - 
департаменту госимущества. Все 
муниципалитеты  уже передали 
нам все договоры аренды, их бо-
лее 10 тысяч. Мы подготовили 
единую базу данных. Однозначно 
это плюс. Теперь у нас единая си-
стема предоставления земельных 
участков. То есть любой гражда-
нин может прийти в любой район 
и получить земельный участок 
точно так же, как в любом горо-
де, районе Ульяновской области 
- процедура везде идентичная. 
Если раньше подавались заявле-
ния исключительно через адми-
нистрации, то сейчас их можно 
подавать через Интернет, МФЦ, 
департамент госимущества, а 
также направить через админи-
страцию муниципального обра-
зования. Это будет однозначно 
удобнее для всех. 

- Какие изменения в законо-
дательстве нас ожидают в 
этом году?

- Самое важное и самое нуж-
ное изменение в законодатель-
стве для жителей Ульяновской 
области, как я уже сказал, - это 
закон о «гаражной амнистии». А 
на федеральном уровне возмож-
но изменение по определению 
кадастровой стоимости земель-
ных участков и объектов недви-
жимого имущества. Сейчас  мно-
го споров по кадастровой оценке.  
Мы устанавливаем кадастровую 
оценку, после этого предпри-
ниматели, обычные граждане 
зачастую ее оспаривают. Мы не 
можем на нее влиять, учитывая, 
что актуализацию кадастровой 
оценки делают сторонние орга-
низации, которые мы выбираем 
по конкурсу. По проекту закона, 
который сейчас рассматривается 
Государственной думой РФ, када-
стровую оценку и актуализацию 
кадастровой стоимости земли, 
имущества будут делать госу-
дарственные кадастровые оцен-
щики. Это очень важный закон. 
Если он будет принят, то прои-
зойдут существенные изменения 
в земельно-имущественном зако-
нодательстве.

“В результате 
и н в е н т а р и з а ц и и 
выявлено более 500 
гаражно-строительных 
кооперативов, в 
которых боксы и 
земля под ними не 
оформлены ни на 
каком праве: ни на 
праве аренды, ни на 
праве собственности. 
И мы понимаем, 
исходя из действующих 
федеральных законов, 
норм, граждане их 
никогда не смогут 

оформить.

” 

есть проект закона, который по-
зволит тем гражданам, кто вхо-
дит в гаражно-строительные 
кооперативы, оформить гаражи 
в собственность. Сейчас про-
рабатываются критерии. И пер-
вый критерий будет временной. 
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Борис Титов, коорди-
натор Промышлен-
ного комитета ОНФ, 
бизнес-омбудсмен: 
- Действующая 
система государ-
ственной кадастровой 
оценки недвижимо-
сти и оспаривания ее 
результатов имеет ряд 
значительных недо-
статков. Некорректная 
кадастровая оценка, 
повлекшая за собой 
резкий одномомент-
ный рост налоговой 
нагрузки на пред-
приятие, приводит к 
ограничению развития 
промышленности и 
торможению процесса 
создания новых рабо-
чих мест. Необходимо 
остановить взрывной 
рост кадастровой 
стоимости земли.
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Ульяновский наноцентр 
возглавил рейтинг 
технопарков России

Ассоциация кластеров и технопар-
ков при экспертной поддержке корпо-
рации Intel объявила результаты пилот-
ного проекта по оценке эффективности 
технопарков России. Лидерами рейтин-
га стали: Ульяновский центр трансфера 
технологий ULNANOTECH, технопарк 
«Жигулевская долина» в Самарской 
области и «Технопарк Авиационных 
Технологий» в Уфе. При составлении 
пилотного рейтинга значительное вни-
мание уделялось таким факторам, как 
количество резидентов в технопарках, 
наличие соглашений о сотрудничестве с 
научно-исследовательскими института-
ми и вузами. 

Подразделения Волго-
Камского региона 
КбшЖД вошли в число 
лучших предприятий на 
сети железных дорог

Подведены итоги сетевого сорев-
нования коллективов железных дорог, 
других филиалов и структурных под-
разделений компании за 2015 год. Сре-
ди бригад, колонн, участков и смен по-
бедителем признан коллектив бригады 
погрузочно-разгрузочного пункта стан-
ций Нурлат и Димитровград. Также в 
числе призеров отраслевого соревнова-
ния коллектив Ульяновского агентства 
фирменного транспортного обслужи-
вания Куйбышевского территориаль-
ного центра фирменного транспортного 
обслуживания. Он занял 3-е место по 
хозяйству автоматики, телемеханики и 
связи. 

МТС открыли более 
200 новых салонов в 
Поволжье

Телеком-оператор подвел итоги раз-
вития розничной сети в регионах По-
волжья в 2015 году. Число салонов под 
брендом МТС увеличилось более чем 
на четверть. Наибольший прирост на-
блюдался в Пензенской и Ульяновской 
областях, где количество офисов об-
служивания выросло более чем вдвое. 
Развитие розничной сети в основном 
происходило за счет расширения гео-
графии присутствия и открытия офи-
сов обслуживания в районных центрах. 
В целом за последний год появилось бо-
лее 200 новых салонов более чем в 120 
населенных пунктах Поволжья.

Ульяновскстат 
продолжает работу по 
подготовке к ВCХП-2016

В феврале в каждом муниципаль-
ном образовании Ульяновской области 
приступили к работе уполномоченные и 
их заместители по вопросам Всероссий-
ской сельскохозяйственной переписи. 
Их задачи: в течение месяца актуализи-
ровать списки объектов сельскохозяй-
ственной переписи, при необходимости 
внести в них соответствующие измене-
ния; а также совместно с органами мест-
ного самоуправления с учетом рекомен-
даций Росстата  подобрать помещения 
для организации работы инструктор-
ских участков.

«Талина» впервые засеет 
поля в Ульяновской 
области

Растениеводы группы компаний 
«Талина» завершают подготовку к 
весенне-полевым работам. В 2016 году 
агрохолдинг планирует увеличить по-
севные площади на 29%. Впервые будут 
засеяны поля в Ульяновской области и в 
Инсарском районе Республики Мордо-
вия. В два раза будут увеличены посевы 
яровой пшеницы и сои, в полтора раза 
- гороха. Все эти сельскохозяйственные 
культуры планируется перерабатывать 
на собственном комбикормовом заво-
де «Талины». Увеличение посевов свя-
зано с планами компании по развитию 
свиноводства – основного направления 
холдинга.  Сегодня на площадках «Та-
лины» содержится 212 тысяч свиней. К 
2018 году планируется увеличить пого-
ловье до 500 тыс.

Из Ульяновска 
немецкая 
компания 
планирует 
начать 
завоевание 
новых рынков.

Кирилл ШевченКо  �

В среду, 24 февраля, в 
промзоне «Заволжье» прошла 
торжественная церемония от-
крытия завода по производству 
пластиковой упаковки немец-
кой компании Jokey Plastik.

Собственно, как не скры-
вал исполнительный директор, 
основатель группы компаний 
Jokey Plastik Херберт Кемме-
рих, предприятие приступило 
к выпуску продукции еще в 
прошлом году. «Есть заказы, 
есть заключенные контракты, 
- сказал он, - а сегодняшнее ме-
роприятие не более чем дань 
традиции. Тем более что се-
годня мы не просто разрезаем 
ленточку, а показываем нашим 
гостям, тем, кто помогал нам 
строить завод, и нашим потен-
циальным клиентам уже дей-
ствующее производство». 

По личным оценкам госпо-
дина Кеммериха, Jokey Plastik 
занимает сегодня не менее  
30 процентов российского рын-
ка. Примерно такую же долю 
компания удерживает и на рынке 
Казахстана. Именно экспансия в 
этих двух направлениях и явля-
ется целью ульяновского завода, 
который, кстати, стал для Jokey 
Plastik четырнадцатым в мире. 

Заводу отводится важная 
роль - обеспечить продукцией 
все российские регионы, распо-
ложенные восточнее Москвы. 
Западная часть страны надежно 
прикрыта продукцией могилев-
ского завода Jokey Plastik, чле-
ны команды которого и начи-
нали разработку ульяновского 
производства. Там же, в бело-
русском подразделении ком-
пании, начинал трудовой путь 
и директор ульяновского пред-
приятия Владимир Морозов.

Менеджмент компании 
твердо уверен: российский 
рынок еще далеко не насыщен 
пластиковой тарой, подобной 
продукции Jokey Plastik, и в 
ближайшие годы будет толь-
ко расти. Как свидетельствует 
статистика, если страны За-
падной Европы потребляют по  

Точка  
начала  
экспансии
10 - 12 килограммов такой упа-
ковки на человека в год, то в 
России этот показатель пока 
составляет всего 2 - 3 кило-
грамма. Отсюда и амбициозные 

цели компании, основанные в 
том числе на вере в то, что об-
щая экономическая ситуация в 
стране в ближайшее время ста-
билизируется.

ОНФ выступает 
за повышение 
качества государ-
ственной кадастровой 
оценки объектов не-
движимости 
промпредприятий.

надя аКулова �

На прошедшем заседании 
Промышленного комитета 
ОНФ, посвященном вопросам 
завышенной кадастровой оценки 
земельных участков и строений, 
принадлежащих или арендуемых 
промышленными предприятия-

ми, была принята резолюция, 
куда вошли предложения по 
устранению или смягчению по-
следствий данной проблемы. Об 
этом «Ульяновской правде» со-
общил член регионального шта-
ба ОНФ в Ульяновской области, 
президент Ассоциации ульянов-
ских станкостроительных пред-
приятий Алексей Ситников  (на 
фото в центре). 

В центре повестки обсуж-
дения стояла проблема некор-
ректной кадастровой стоимости 
строений и земель под промыш-
ленными объектами. По мнению 
экспертов Промышленного ко-
митета, причина данной пробле-
мы кроется в непрозрачности 
механизма государственной ка-
дастровой оценки. 

- Последствия резкого увели-
чения имущественных налогов, 

Кадастровой стоимости земли        
- предельную прозрачность
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можность влиять на процесс 
оценки через добровольное 
предоставление объектив-
ной информации о своих 
объектах недвижимости. 
Также предлагается уста-
новить минимальный срок 
проведения кадастровой 

оценки не менее 10 месяцев 
и сделать обязательной пу-
бликацию региональными 
и муниципальными властя-
ми экономического обосно-
вания по ставкам и коэф-
фициентам имущественных 
налогов и аренды.

Документ, в котором 
эксперты Промышленного 
комитета ОНФ настаи-
вают на повышении каче-
ства и прозрачности госу-
дарственной кадастровой 
оценки, будет направлен в 
Правительство РФ.
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Владимир Морозов 
сказал, что производитель-
ность завода составляет 
«около четырех тысяч тонн 
переработки первичного 
материала ежегодно». В 
то же время Херберт Кем-
мерих на вопрос о произ-
водительности отвечать 
отказался. «Сегодня мы 
занимаем всего четвертую 
часть принадлежащего нам 
земельного участка, - по-
яснил он, - посмотрим, как 
пойдут дела. Скажу вам, 
быть лидером на россий-
ском рынке очень непросто. 
Надеюсь, в скором времени 
мы начнем испытывать по-
требность в расширении 
производства (отметим, 
что и в готовых цехах есть 
место для дополнительного 
оборудования. - Авт.), про-

должим свои инвестиции, 
создадим новые рабочие 
места, вот тогда и можно 
будет оперировать кон-
кретными цифрами». 

Пока строительство 
завода вместе с его обо-
рудованием обошлось 
компании в 15 миллио-
нов евро. На сегодня 
создано около 50 новых 
рабочих мест, их число в 
ближайшее время вырас-
тет до сотни с небольшим. 
Часть имеющихся заказов 
принята от предприятий 
и компаний, располо-
женных на территории 
Ульяновской области. 

Напомним, что инвести-
ционное соглашение о реа-
лизации инвестиционного 
проекта по созданию произ-
водства пластиковой упаков-

ки в промзоне «Заволжье» 
было подписано правитель-
ством Ульяновской области,  
ОАО «Корпорация раз-
вития региона» и ком-
панией Jokey Plastik  
31 июля 2012 года. Через год, 
23 августа 2013-го, началось 
строительство. К пуско-
наладочным работам специ-
алисты приступили в начале 
осени прошлого года.

Это первое предпри-
ятие компании в России, 
и, как отметил губернатор 
Сергей Морозов, его от-
крытие «стало хорошим 
стартом нового инвести-
ционного года». Отметим, 
что согласно планам реги-
онального правительства, 
в текущем году в области 
должно быть открыто  
13 новых заводов, а еще  

15 промышленных пред-
приятий перейдут из стадии 
разработки проектов в ак-
тивную фазу строительства.

Также глава региона 
поблагодарил предста-
вителей Jokey Plastik «за 
веру в Россию, за приход 
в Ульяновскую область, за 
создание такого завода». 
«В этом мы видим оценку 
наших усилий по созданию 
самого благоприятного в 
стране инвестиционно-
го климата, - подчеркнул 
Сергей Морозов, - уве-
ряю вас, вы ни на минуту 
не пожалеете о принятом 
решении инвестировать в 
экономику нашей области, 
а мы в свою очередь вы-
полним все взятые на себя 
обязательства».

Губернатор 
Сергей Морозов:

“ 
За последние 
десять лет в 
экономику ре-
гиона в резуль-
тате реализации 
таких проектов 
поступило бо-
лее 600 мил-
лиардов руб- 
лей, на их базе 
создана не одна 
тысяча новых 
рабочих мест с 
достойным уров-
нем зарплаты. А 
это значит, что 
нам удается вы-
полнять взятые 
на себя социаль-
ные обязатель-
ства, следуя вы-
бранному нами 
вектору эконо-
мического раз-
вития.

”

Добавим, что поставка в Военно-
транспортную авиацию первых  

Ил-76МД-90А вошла в ТОП-10 важнейших 
событий 2015 года в российском авиастрое-
нии по версии авторитетного специализиро-
ванного издания «Взлет».

В декабре 2015 года в Центр боевого при-
менения и переучивания летного состава 
Военно-транспортной авиации в Иваново при-
был первый тяжелый военно-транспортный 
самолет Ил-76МД-90А производства 
ульяновского завода. Он стал первым само-
летом новой постройки, пополнившим парк 
отечественной ВТА после распада Советского 
Союза. Всего в рамках контракта, заключен-
ного в октябре 2012-го между Минобороны 
и Объединенной авиастроительной корпо-
рацией, ВТА до 2020 года должна получить 
39 самолетов Ил-76МД-90А. Ранее, в конце 
2014-го и начале 2015-го, в рамках отдель-
ного заказа Минобороны два Ил-76МД-90А 
 были переданы ТАНТК им. Г.М. Бериева, где 
на их основе будут созданы новые авиацион-
ные комплексы специального назначения. 

Эксперты «Взлета» оценили постав-
ку «изделия-476» в ВТА шестым местом в 
рейтинге.

Тремя важнейшими событиями 2015-го 
признаны: летные испытания двухконтурно-
го турбореактивного двигателя ПД-14, пред-
назначенного в первую очередь для МС-21; 
экспортные успехи Корпорации «Иркут» (в 
частности, первые после распада СССР по-
ставки военной авиационной техники в стра-
ны СНГ); новые контракты на Су-35 (заклю-
чены с Минобороны РФ и КНР).

Также в рейтинг вошли: сертификация 
Ми-38 и двигателя ТВ7-117В для него; успехи 
РСК «МиГ» по Гособоронзаказу; первые зака-
зы на Ка-226Т и новый «Ансат» с ГМСУ; по-
стройка сотого SSJ-100; испытания летающей 
лаборатории скоростного вертолета и первый 
полет двухместного реактивного спортивно-
пилотажного и учебно-тренировочного  
самолета СР-10.

Высокотехнологично - 
не значит дорого

 «Россети» и УАЗ 
подписали соглашение 
о стратегическом 
сотрудничестве

«Россети» и УАЗ подписали соглашение о 
стратегическом партнерстве и развитии долго-
срочного сотрудничества по применению техни-
ки УАЗ для обслуживания объектов  электросе-
тевого комплекса.

Соответствующее соглашение было подпи-
сано генеральным директором ПАО «Россети» 
Олегом Бударгиным и генеральным директором 
ПАО «УАЗ» Вадимом Швецовым.

В рамках соглашения компании договори-
лись о разработке ряда новых спецверсий на базе 
автомобилей «УАЗ» для нужд распределитель-
ного сетевого комплекса и совместной разработ-
ке мероприятий, направленных на обновление 
парка транспортных средств «Россети». 

Кроме того, соглашение о сотрудничестве 
включает в себя развитие сервисной инфра-
структуры, обеспечивающей эффективное и на-
дежное функционирование автомобилей «УАЗ», 
эксплуатируемых дочерними и зависимыми 
обществами ПАО «Россети», а также подготовку 
специалистов в сфере обслуживания и ремонта 
автотранспортной техники. С учетом широкой 
географии расположения электросетевых объ-
ектов группы «Россети» важным аспектом парт- 
нерства с компанией УАЗ является наличие сер-
висных центров по всей территории России, до-
ступность запасных частей, а также возможность 
поддержания единых стандартов технического 
обслуживания автомобилей. 

Олег Бударгин отметил, что компания «Рос-
сети» проводит комплекс мер по увеличению 
доли закупок продукции отечественного произ-
водства, подчеркнув, что данное соглашение на-
правлено на содействие развитию российского 
автопрома.    

По словам генерального директора  
ПАО «СОЛЛЕРС» Вадима Швецова,  «наш 
практический опыт и широкие производствен-
ные возможности позволят разрабатывать ин-
дивидуализированные продукты, максимально 
отвечающие требованиям и задачам  нашего пар-
тнера».
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которые рассчитываются на 
базе кадастровой стоимости, 
уже почувствовали многие 
промышленные предприятия. 
Это говорит о том, что здесь 
либо произошла ошибка, 
либо такая стоимость была 
установлена по чьему-то ука-
занию, - отметил Ситников, 
при этом добавил: - В ходе об-
суждения опыт Ульяновской 
области в части определения 
кадастровой стоимости земли 
был отмечен с положитель-
ной стороны.

По итогам работы ко-
митета был предложен ряд 
инициатив, направленных на 
повышение качества и про-
зрачности оценки промыш-
ленных объектов. В частности, 
в своем выступлении Алексей 
Ситников обратил внима-
ние на то, что стоит оставить 
возможность урегулирова-
ния вопросов по кадастровой 
стоимости в обязательном до-
судебном порядке.

Кроме того, было предло-
жено дать предприятиям воз-
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Как отметил первый вице-
премьер областного пра-

вительства Александр Смекалин, 
поддержка корпорацией проектов 
именно среднего ульяновского биз-
неса поможет им выйти далеко за 
пределы региона. Как стало извест-
но «Ульяновской правде», речь идет 
о получении 15 компаниями региона 
доступа к финансам на максимально 
льготных условиях. Предположи-
тельно сумма составит один милли-
ард шестьсот миллионов рублей, что 
фактически является гарантией реа-
лизации проектов. 

Кроме того, состоялся целый ряд 
переговоров с потенциальными пар-
тнерами по развитию моногородов 
области. Александр Смекалин заве-
рил, что почти все они наверняка вы-
льются в ряд конкретных документов. 
В частности, в течение ближайшего 
месяца будет подписано соглаше-
ние с одной российской компанией 
о создании на территории промыш-
ленной зоны «Новоульяновск» дере-
вообрабатывающего производства с 
инвестициями в 50 миллионов евро 
и созданием 300 новых рабочих мест. 
О серьезности проекта говорит тот 
факт, что инвестор имеет возмож-
ность привлечения заемных средств 
из-за рубежа.

Также были проведены перего-
воры по совершенствованию норма-
тивной базы и системы управления 
проектами в сфере государственно-
частного партнерства. Из конкретных 
итогов назовем проект реконструк-
ции Ульяновской областной больни-
цы, который будет реализован в бли-
жайшие два - три года.

Аспект управленческий
В первом планерном заседании, 

посвященном Стратегии-2030, в ка-
честве экспертов выступили губер-
наторы двух регионов: Краснояр-
ского края - организатора форума и  
Ульяновской области - Сергей Мо-
розов. Об уровне площадки говорит 
список экспертов: вице-премьер РФ 
Аркадий Дворкович, ректор Москов-
ской школы управления «Сколково» 
Андрей Шаронов, Президент ОК 
«Русал» и En+ Group Олег Дерипа-
ска, ректор Российской академии на-
родного хозяйства и государственной 
службы Правительства РФ Влади-
мир Мау...

Глава Ульяновской области в сво-
ем выступлении отметил, что совер-
шенствование системы управления 
он видит в качестве основного ин-
струмента и резерва развития страны, 
от которого зависит экономический 
рост и развитие человеческого по-
тенциала.  «У себя в регионе мы уже 
приняли Стратегию развития до 2030 
года. Она имеет конкретные цели, 
благодаря которым мы знаем, каким 
хотим видеть Ульяновскую область 
к 2030 году. Это должен быть регион 
технологического предприниматель-
ства с самой широкой кооперацией и 
с достаточно большим количеством 
ульяновских компаний, выросших 
до уровня национальных чемпионов. 
Под эту цель мы приступили к ре-
формированию системы управления 
регионом», - сказал Сергей Морозов.

Напомним, Президент России 
Владимир Путин одобрил предложе-
ние губернатора Ульяновской обла-
сти по разработке новой системы ре-
гионального управления на заседании 
Наблюдательного совета Агентства 
стратегических инициатив 14 января 
этого года. Проект предусматривает 
проведение реформ в региональном 
управлении, а также в деятельности 
муниципальных органов власти. Из-
менения должны повысить эффек-
тивность принимаемых решений и 
сократить управленческий аппарат. 

По словам главы региона, в 
этом году на базе пяти районов 
Ульяновской области - Новоспасско-
го, Радищевского, Старокулаткин-
ского, Николаевского и Павловского 
- планируется реализовать пилотный 
проект по созданию единой системы 
управления, что позволит минимизи-

Три аспекта развития
решений и быстрота пересмотра 
стратегий развития территорий и 
отраслей. Думаю, что обязатель-
ство крупнейших структур и кор-
пораций, в том числе и частных, 
согласовывать свои стратегии раз-
вития с теми территориями, где 
они находятся, должно быть про-
писано в нормативно-правовом 
акте правительства. Мы должны 

вместе заниматься целеполагани-
ем, выстраиванием поэтапной реа-
лизации стратегий», - заявил он.   

Необходимость такого подхода 
вызвана частыми нестыковками 
стратегий развития субъектов и 
стратегий развития госкорпора-
ций, от которых зависит многое: 
процессы газификации, софинан-
сирования, создания инфраструк-
туры и т.д.

Как пилотный, такой подход 
начнет применяться в Ульяновской 
области. Для развития стратегиче-
ского планирования, а также рабо-
ты по согласованию региональных 
и корпоративных стратегий в ре-
гионе появится программный офис 
реализации стратегий. Он будет 
сформирован в структуре Центра 
по управлению реформами. Его 
основной функцией станет согла-
сование стратегий, координация 
их реализации, а также уточнение 
и пересмотр базовых прогнозов 
развития. На данный момент, кро-
ме двух основных уровней страте-
гического планирования - регио-
нального, куда входит  Стратегия 
социально-экономического разви-
тия Ульяновской области до 2030 
года,  и муниципального со страте-
гиями городов и районов - в обла-
сти отдельно выделены стратегии 
развития отраслей и предприятий. 
По словам главы региона, эти два 
уровня планирования выступают 
инструментом формирования вну-
трирегиональной кооперации.

«Если мы хотим объективно 
иметь работающий документ, а не 
просто набор красивой и хорошей 
макулатуры, тогда нам надо иметь 
понимание, как будут развивать-
ся крупнейшие градообразующие 
предприятия области. Нам необ-
ходимо знать, как видится наша 
территория в стратегиях Газпрома, 
РЖД, Ростеха, Роснано, Росато-
ма, Роснефти,  в энергостратегии 
России и т.д. С рядом компаний 
нам удалось в ручном режиме вы-
строить  рабочие конструктивные 
отношения, и они ведут целена-
правленную линию, учитывающую 
интересы стратегического развития 
территорий, но этого недостаточно. 
Понимание того, куда движется 
и куда стремится каждая отрасль, 
каждый наш завод, обеспечивает 
широкий горизонт планирования в 
сфере рынка труда, жилищной, об-
разовательной, культурной сферах 
и т.д. Кроме того, через стратегии 
предприятий мы оцениваем их за-
интересованность в комплексном 
развитии муниципального образо-
вания и всего региона», - добавил 
Сергей Морозов.  

	
По	расчетам,	создание	уПравленческих	
округов	По	всей	ульяновской	области	
Позволит	сэкономить		

от	20	до	30%	
расходов		

на	государственное	и	мунициПальное	
уПравление,	эти	средства	будут	наПравлены	
на	развитие	региона	и	решение	воПросов	
социального	благоПолучия.
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ровать расходы на содержа-
ние местных администраций. 
Отметим, что речь идет не об 
объединении муниципалите-
тов, а об объединении ряда 
функций исполнительной 
власти на местах. 

В результате создания 
единого управленческого 
округа будет снижен уровень 
бюрократии, штат чиновни-
ков и расходы на их содер-
жание. «Добиваться этого мы 
будем, прежде всего, путем 
перераспределения полномо-
чий между уровнями публич-
ной власти - федеральной, 
региональной и местной. Тем 
более у нас уже наработан по-
ложительный опыт в данном 
направлении. В результате 
только за один год на приме-
ре сокращения городской ад-
министрации города Барыша 
на сэкономленные деньги мы 
сделали уличное освещение», 
- прокомментировал Сергей 
Морозов. По расчетам, созда-
ние управленческих округов 
по всей области позволит сэ-
кономить от 20 до 30% рас-
ходов на государственное и 
муниципальное управление, 
эти средства будут направле-
ны на развитие региона и ре-
шение вопросов социального 
благополучия.

Добавим, что в ходе фо-
рума было подписано со-
глашение о разработке ре-
гиональной управленческой 
инициативы с компанией 
Strategy Partners Group.

Относительно того, что 
ключевым условием для 
реализации Стратегии-2030 
станет повышение эффектив-
ности государства, с Сергеем  
Морозовым солидарен ми-
нистр Российской Федера-
ции по вопросам Открыто-
го правительства Михаил 
Абызов. По его словам, если 
качество государственного 
управления радикально не 
изменится, то не удастся вы-
полнить ни Стратегию-2030, 
ни все последующие страте-
гические документы. «Важ-
но помнить, что стратегию 
пишут не для чиновников, не 
для работы правительства. То 

есть это не ведомственная программа, 
которая преследует исключительно 
отраслевые цели. Помимо формирова-
ния, развития и модернизации основ-
ных государственных институтов, в 
ней должны быть заложены понятные 
простому человеку формулировки о 
том, куда мы идем, что будет сдела-
но для жителей страны», - отметил  
Михаил Абызов.

Заместитель председателя Пра-
вительства Российской Федерации 
Аркадий Дворкович заявил о необхо-
димости децентрализации инициатив 
развития. «Стратегии прошлого ис-
ходили в первую очередь из того, что 
должно сделать государство. А нужно 
создавать возможности для того, что-
бы человек мог сам реализовать свою 
инициативу, в том числе и заработать, 
обеспечивать себя. В этом должна 
быть суть стратегии», - подчеркнул 
Аркадий Дворкович.

Аспект стратегический
Отметим, что Сергей Морозов был 

единственным из глав регионов, кото-
рый поделился в ходе форума опытом 
формирования стратегии развития. 
Это вполне объяснимо. Ульяновская 
область - единственный субъект РФ, 
имеющий абсолютно все документы 
стратегического планирования. (Стра-
тегия социально-экономического 
развития до 2030 года в Ульяновской 
области разработана и утверждена в 
декабре 2014 года.)

Глава региона рассказал об опыте, 
о «набитых шишках», а также внес ряд 
предложений, которые вошли в спи-
сок поручений, разрабатываемых по 
итогам форума.

В частности, в ходе дискуссии 
«Построение эффективной системы 
государственного стратегического 
планирования» Сергей Морозов пред-
ложил создать единую площадку, где 
будет проходить согласование всех 
стратегических документов нацио-
нального, регионального, отраслевого 
и корпоративного уровней.

«Считаю, что Министерство эко-
номического развития РФ может соз-
дать аналитический центр, который 
способен простроить не просто раз-
ные прогнозы, но и обеспечить согла-
сование и системную корректировку 
стратегий и программ развития. На 
этой же площадке необходимо анали-
зировать стресс-сценарии. Мы долж-
ны понимать, что в условиях кризиса 
многое решает скорость принятия 
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Ульяновская 
область сверстает 
свою стратегию 
развития ЖКХ

АннА Тищенко �

Сегодня в рамках рабочей поезд-
ки в Димитровград и в Мелекесский 
район губернатор Сергей Морозов 
проведет совещание по качеству 
услуг ЖКХ. Одна из главных тем, 
которая будет затронута на совеща-
нии, - разработка стратегии развития 
жилищно-коммунального хозяйства 
Ульяновской области до 2020 года. 

Днем ранее в стенах Обществен-
ной палаты региона члены комиссии 
Палаты по развитию социальной ин-
фраструктуры, ЖКК и местного са-
моуправления обсудили некоторые 
вопросы будущего документа.

Напомним, в январе премьер-
министр РФ Дмитрий Медведев 
подписал общероссийскую страте-
гию по развитию ЖКХ до 2020 года, 
в которой были определены основ-
ные направления государственной 
политики и нормативно-правового 
регулирования сферы. Однако озна-
комившись с документом, депутаты 
Законодательного собрания области  
пришли к выводу, что проект не отве-
чает заявленным требованиям, не по-
зволяет четко определить алгоритм 
действий в развитии региональной 
системы ЖКХ и не адаптирован к 
условиям субъектов РФ. «Необо-
снованно большая часть документа - 
это сообщения о деятельности Мин-
строя за недавний период и мнения о 
некоторых современных тенденциях 
развития отрасли с неконкретными 
намерениями типа «будет проделана 
работа», «будут проработаны вопро-
сы», - отметил председатель коми-
тета ЗСО по жилищной политике, 
жилищно-коммунальному хозяйству 
и энергетике Геннадий Антонцев. Та-
ким образом, было принято решение 
разработать свою, региональную 
стратегию, которая будет учитывать 
все потребности области.

По данным регионального Рос-
стата, объем жилищного фонда в 
Ульяновской области составляет 
31984 тыс. кв. м, а годовой оборот 
системы ЖКХ превышает 15 877 
322 тыс. рублей, что на 5,6 процен-
та больше валового регионального 
продукта. По словам замминистра 
строительства, ЖКК и транспорта  
Сергея Носкова, основной пробле-
мой региональной сферы ЖКХ яв-
ляется изношенность эксплуатируе-
мых объектов и необходимость их 
модернизации с привлечением част-
ных инвестиций. По экспертным 
оценкам ежегодные инвестиционные 
потребности коммунального сектора 
составляют более двух миллиардов 
рублей. При этом сфера ЖКХ имеет 
большой потенциал, использование 
которого возможно при условии по-
тока инвестиций и применения эф-
фективных технологий. 

Для исправления ситуации и ре-
шения годами копившихся проблем 
приоритетной задачей предприятий 
коммунального хозяйства станет 
внедрение современных энергоэф-
фективных технологий. Так, в этом 
году потребление коммунальных ре-
сурсов на общедомовые нужды будет 
включено в состав жилищной услуги. 
Данный шаг позволит задействовать 
внутренние резервы для снижения 
цены и повышения качества услуг в 
МКД, а также осуществлять финан-
сирование энергосберегающих меро-
приятий за счет получаемой эконо-
мии энергетических ресурсов. 

В сфере теплоснабжения с пер-
вого января для всех организаций, 
подлежащих долгосрочному тариф-
ному регулированию в соответствии 
с федеральным законодательством, 
утверждены тарифы с применением 
долгосрочных методов. Снижение 
потерь воды и тепловой энергии в 
многоквартирных домах будет до-
стигаться за счет модернизации и 
реконструкции внутридомовых ин-
женерных систем. Кроме этого, в от-
ношении всех организаций, осущест-
вляющих теплоснабжение, будут 
применяться долгосрочные тарифы. 

евА ШТерле �

Проблема изношенности лифтового 
оборудования - одна из самых острых в 
отрасли ЖКХ. В целом по стране из 276 
тысяч лифтов нормативный срок службы 
в четверть века, установленный ГОСТом 
и требованиями технического регламента 
Таможенного союза, отработали 96 тысяч, 
в 19 субъектах износ лифтов составил бо-
лее 50 процентов. 

В число последних, к сожалению, во-
шла и Ульяновская область. В прошлом 
году износ лифтового парка региона до-
стиг почти 60 процентов: более 25 лет экс-
плуатировался 2471 подъемник из 4101 
лифта, установленного в 1104 многоквар-
тирных домах.

В рамках реализации региональной 
программы капитального ремонта до 
2017 года планировалось заменить 600 
лифтов в Ульяновске и Димитровграде. 
Отбор подрядчика для замены лифтов 
прошел в июле 2015 года. На конкурс, 
объявленный Фондом модернизации 
ЖКК Ульяновской области, были поданы 
заявки от трех компаний. В результате по-
бедителем стало ООО «Модтфил», с ко-
торым и был заключен договор. До начала 
весны компания должна была заменить 
144 подъемных механизма, остальные - в 
течение следующих двух лет.

В январе этого года договор с под-
рядчиком был расторгнут по требованию 
областной прокуратуры, выявившей на-
рушения в действиях фонда. В частности, 
отбор подрядчика был осуществлен с на-
рушением требований антимонопольно-
го законодательства. В один лот Фонд 
объединил работы по проектированию, а 
также строительно-монтажные и пуско-
наладочные работы, функционально не 

Депутат ЗСО Владимир Камеко:

“ Мы должны детально изучить 
проектно-сметную документацию по 
каждому из 144 замененных лифтов. Не 
исключаю, что можно найти более выгодные 
варианты и предложения, в том числе и у 

других поставщиков.

”

«Застряли»:
почему забуксовала программа замены лифтов

По		данным,	Предоставленным		Фондом	
модернизации	Жкк,	цена	одного	лиФта	
варьируется	в	Пределах	

1,8	-	2	миллиона	рублей.	

связанные между собой. Это, по мнению 
прокуратуры, ограничило конкуренцию 
и сузило круг потенциальных подрядчи-
ков. Также отсутствовало согласие попе-

чительского совета фонда на совершение 
крупной сделки. Наконец, по данным ве-
домства, официально непригодными для 
эксплуатации в городе были признаны 
только два лифта. Следовательно, замена 
остальных проводилась незаконно…

- Формально в этом случае проку-

ратура права: в программу капремонта 
включаются лифты, признанные непри-
годными, но по правилам их нельзя боль-
ше эксплуатировать. То есть пришлось 
бы остановить сразу 600 лифтов. Это 
принесло бы неудобства жителям много-
этажек, ведь одновременно отремонтиро-
вать такое количество невозможно. Мы 
тоже эту ситуацию анализировали и пока 
не знаем, как из нее выйти, - комментиру-
ет председатель комитета Законодатель-
ного собрания по жилищной политике, 
жилищно-коммунальному хозяйству и 
энергетике Геннадий Антонцев.

Несмотря на то что контракт с компа-
нией «Модтфил» фонд расторгнул, в тех 

домах, где работы были уже начаты, они 
будут завершены.

- В общей сложности организация, с 
которой расторгли договор, заменит 144 

лифта, - отмечает и.о. директора областно-
го Фонда модернизации ЖКК Нина Сидо-
ранова. - По всем остальным домам, вклю-
ченным в программу обновления лифтов, 
будет проведен новый конкурсный отбор 
подрядной организации с учетом внесен-
ных прокуратурой требований.

Сколько именно лифтов будет в ито-
ге отремонтировано в текущем году, пока 
неизвестно - соответствующая программа 
сейчас находится в разработке. Тем вре-
менем депутаты областного парламента 
подготовили предложения по изменению 
федерального законодательства для повы-
шения безопасности лифтов. По словам 
начальника Ульяновского отдела по над-
зору за промышленной безопасностью 
Ростехнадзора Николая Белянина, с всту-
плением в силу в 2013 году Технического 
регламента Таможенного союза лифты 
были исключены из категории опасных 
производственных объектов. Это сделало 
невозможным применение к ним требо-
ваний законодательства о промышленной 
безопасности, что привело к утрате требо-
вания по ведению учета лифтов и разре-
шило различным аккредитованным орга-
низациям проводить оценку соответствия 
подъемников предъявляемым нормам.

- Размытие контрольных функций, 
разграничение надзорных полномочий, 
отсутствие должных требований, в том 
числе к квалификации персонала, приве-
ли к снижению уровня безопасности лиф-
тов в жилых домах. В итоге мы получили 
рост числа аварий и несчастных случаев, - 
говорит Геннадий Антонцев. - Отсутствие 
порядка, естественно, влияет и на объек-
тивность самой программы замены лиф-
тов. Допустим, нужно отремонтировать 
100 лифтов. Конечно, в программу нужно 
включить самые изношенные подъем-
ники, потому что они представляют наи-
большую опасность. Но, оказывается, мы 
не можем их вычленить из общего количе-
ства ульяновских лифтов по причине от-
сутствия порядка учета лифтов. Нет также 
строгого порядка ввода в эксплуатацию 
лифтов. Эти недостающие регламенты не-
обходимо принять.



10
ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ

www.ulpravda.ruПФО

Пульс 
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Нижний Новгород
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Казань

Киров

Пермь

Уфа

Оренбург

Самара

Пенза

Саранск

Саратов

Ижевск

Йошкар-Ола

Чебоксары

В Кирове открылось новое предприятие. 
В официальном запуске производства 
на АО «Кировское машиностроительное 
предприятие», которое входит в кон-
церн ВКО «Алмаз-Антей», принял участие 
зампред Правительства РФ Дмитрий  
Рогозин. 
- Сам факт того, что завод, который ра-
ботает по тематике военно-космической 
обороны, приступил к работе - один из 
лучших ответов нашей страны и нашего 
народа на санкции, - подчеркнул вице-
премьер. - Это демонстрация того, что 
санкции только лишь пробуждают  то 
лучшее, что есть в нашем национальном 
характере, стремление к цели, несмотря 
на любые препятствия, - отметил вице-
премьер.
Рогозин также отметил, что продукция 
концерна ВКО «Алмаз-Антей» крайне вос-
требована, и у продукции Кировского 
машиностроительного предприятия есть 
солидный экспортный потенциал. 
Глава региона Никита Белых добавил, 
что Кировская область и город Ки-
ров исторически связаны с оборонно-
промышленным комплексом. В годы  
войны здесь располагались предприятия, 
которые ковали победу в тылу, создавали 
оружие для фронта. В послевоенные годы 
Киров оставался городом, в экономике 
которого главенствующую роль играли 
предприятия ОПК.
 - Эта ситуация сохраняется и сейчас. При 
том что за прошлый год в стране был по-
казан небольшой минус по индексу про-
мышленного производства, Кировская 
область достигла прироста, в том числе 
за счет этих предприятий, - заметил гу-
бернатор.
Общий объем инвестиций в строитель-
ство завода составил более 20 млрд  
рублей, в том числе свыше 13 млрд  
рублей - из собственных средств кон-
церна. Общая численность сотрудников 
после выхода предприятия на производ-
ственную мощность должна составить 
более 1800 человек.

В микрорайоне «Молодежный» города 
Йошкар-Ола  началось строительство но-
вого семиэтажного 128-квартирного жи-
лого года. Большая часть квартир в нем 
предназначена для работников бюджет-
ной сферы. Правительство Республики 
Марий Эл обещает взять на себя оплату 
половины стоимости социальной нормы. 
На одного гражданина она составляет 33 
кв. метра, на двух - 42 кв. метра, на семью 
из трех и более человек - 18 кв. метров на 
каждого. Так, если работник бюджетной 
сферы решит приобрести для себя одного 
однокомнатную квартиру площадью, на-
пример, 39 кв. метров, объем субсидии 
составит 537,2 тыс. рублей.

Пензенские власти побывали с рабочим 
визитом в Ростове-на-Дону. Целью визи-
та стало изучение опыта реконструкции 
набережной в рамках государственно-
частного партнерства. Аналогичный про-
ект планируется реализовать в Пензе. 
- Мы не можем себе позволить посто-
янно откладывать реконструкцию из-за 
недостатка бюджетных средств. Нужно 
привлекать заинтересованных инвесто-
ров.  И уже в этом году необходимо пред-
принять ряд шагов по реализации долго-
срочного проекта, - комментирует глава 
региона Иван Белозерцев. 
В начале января проект реконструкции 
набережной реки Суры был вынесен на 
общественное обсуждение.

В Уфе завершается трехдневный россий-
ский промышленный форум, работа ко-
торого включает в себя проведение XVII 
специализированной выставки «Пром-
экспо. Станки и инструмент. Сварка». 
Целью форума является объединение на 
одной площадке крупнейших разработ-
чиков, производителей и экспертов в об-
ласти машиностроения, промышленной 
безопасности, роботизации. Программа 
мероприятия разделена на 9 секций: 
безопасность индустрии, металлообра-
ботка, импортозамещение, подготовка 
кадров, стратегия по охране труда, роль 
больших банков в области, инновации 
в оборудовании, системы контроля каче-
ства в станкостроении.
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В копилку 
«молочников»
На поддержку скотовод-
ства выделены средства 
из федерального бюджета.

Василиса КрасноВа �

Правительство РФ распреде-
лило между регионами страны бо-
лее 5,3 млрд рублей на софинан-
сирование расходов, связанных 
с возмещением части процент-
ной ставки по инвестиционным 
кредитам на строительство и 
реконструкцию объектов молоч-
ного скотоводства. Около 30% 
этой суммы досталось субъектам 
ПФО. При этом половина денег в 
округе ушла Татарстану, который 
наряду с Башкортостаном являет-
ся крупнейшим производителем 
молока в Поволжье. 

Ульяновской области из фе-
дерального бюджета выделено 5,6 
млн рублей. Однако поддержку 
животноводам по этому направ-
лению также обещают оказать 
региональные власти, субсидируя 
половину затрат на реконструк-
цию молочных ферм. Напомним, 
в текущем году на эти цели в бюд-
жете Ульяновской области преду-
смотрено 100 млн рублей.

Тем временем в Минсельхозе 
России отмечают положитель-
ную тенденцию: за январь 2016 
года производство молока в сель-
скохозяйственных организациях 
выросло на 29,8 тыс. тонн (уве-
личение на 2,6%) и составило 1,17 
млн тонн. Наибольший прирост 
зафиксирован в Воронежской 
области (увеличение на 4,7 тыс. 
тонн, или 13,4%), в Республике 
Татарстан (увеличение на 3,8 тыс. 
тонн, или 4,8%), в Удмуртской 
Республике (увеличение на 3,2 
тыс. тонн, или 6,7%), в Кировской 
области (увеличение на 2,8 тыс. 
тонн, или 6,4%) и Краснодарском 
крае (увеличение на 2,7 тыс. тонн, 
или 3,9%).

Снижение производства мо-
лока в сельскохозяйственных ор-
ганизациях допустили Москов-
ская область (снижение на 1,7 
тыс. тонн, или 3,4%), Кабардино-
Балкарская Республика (сниже-
ние на 1,3 тыс. тонн, или 24,5%), 
Пензенская (снижение на 1 тыс. 
тонн, или 8%), Нижегородская 
области (снижение на 1 тыс. тонн, 
или 2,8%).

За первый месяц текущего 
года производство молока в Рос-
сийской Федерации в расчете на 
одну корову молочного стада в 
сельскохозяйственных организа-
циях, не относящихся к субъек-
там малого предпринимательства, 
составило 473 килограмма, или 
на 22 килограмма (увеличение 
на 4,9%) выше соответствующего 
уровня 2015 года.

Наибольший прирост молоч-
ной продуктивности достигнут в 
Калужской (увеличение на 83 кг, 
или 28,1%), Томской (увеличение 
на 82 кг, или 20,8%), Смоленской 
(увеличение на 80 кг, или 21,7%), 
Псковской областях (увеличение 
на 67 кг, или 15,2%).

Впрочем, стоит отметить, что 
производство молока выросло в 
крупных сельскохозяйственных 
организациях и крестьянских фер-
мерских хозяйствах. А вот в личных 
подсобных хозяйствах, наоборот, 
наблюдается сокращение объемов 
производства молока. 

110  
автОбУсОв, рабОтающих 
на метане, ПриОбрел 
региОн в 2015 гОдУ в 
рамках  взаимОдействия 
с минПрОмтОргОм 
рОссии для реализации 
гОсПрОграммы «развитие 
трансПОртнОй системы 
УльянОвскОй Области».

363,1  млн рУблей 

сОставляет начальная (максимальная)  
цена кОнтракта на рекОнстрУкцию взлетнО-
ПОсадОчнОй ПОлОсы аэрОПОрта нижнегО 
нОвгОрОда. О начале сООтветствУющегО 
кОнкУрса ОбъявилО ФгУП «администрация 
гражданских аэрОПОртОв».  
срОк выПОлнения рабОт - 256 дней.  
гарантия качества рабОт дОлжна быть 
ПредОставлена на 5 лет.

Справка «Ульяновской правды»  
По информации регионального мин-
сельлесхоза, всего в 2016 году на под-
держку сельхозтоваропроизводителей 
Ульяновской области из федерального 
бюджета будет выделено 478,6 млн 
рублей на выплату субсидий. Из об-
ластной казны на поддержку сельского 
хозяйства в этом году направят 452,2 
млн рублей. Средства будут выделены 
на развитие элитного семеноводства, 
молочного скотоводства, племенного 
животноводства.
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МИНИСТЕРСТВО СТРОИТЕЛЬСТВА, ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА И ТРАНСПОРТА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
П Р И К А З

24 февраля 2016 г.                                                                                               г. Ульяновск № 03-од
  

О введении временных ограничений движения транспортных средств по автомобильным дорогам общего пользования   
регионального или межмуниципального значения  Ульяновской области

В соответствии со статьёй 30 Федерального закона от 08.11.2007  № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской 
Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», постановлением Правительства Ульяновской области 
от 22.03.2012 № 129-П «Об утверждении Порядка осуществления временных ограничений или прекращения движения транспортных средств по автомо-
бильным дорогам общего пользования регионального или межмуници-пального значения Ульяновской области» п р и к а з ы в а ю:

1. В период возникновения неблагоприятных природно-климатических условий ввести:
 с 01 апреля по 30 апреля 2016 года (далее – весенний период) временное ограничение движения транспортных средств с грузом или без груза, сле-

дующих по автомобильным дорогам общего пользования регионального или межмуниципального значения Ульяновской области (далее – автомобильные 
дороги) с превышением временно установленных предельно допустимых нагрузок на оси, связанное со снижением несущей способности конструктивных 
элементов автомобильной дороги, её участков и в иных случаях в целях обеспечения безопасности дорожного движения;

с 20 мая по 31 августа 2016 года (далее – летний период) временное ограничение движения тяжеловесных транспортных средств, следующих по 
автомобильным дорогам с асфальтобетонным покрытием при значениях дневной температуры воздуха свыше 32°С по данным Ульяновского центра по 
гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды - филиала Федерального государственного бюджетного учреждения «Приволжское управление по 
гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды».

2. Утвердить перечень автомобильных дорог, на которых вводятся временное ограничение движения транспортных средств и предельно допустимые 
значения нагрузки на ось транспортного средства в период введения временного ограничения движения в весенний период, связанное со снижением не-
сущей способности конструктивных элементов автомобильных дорог, согласно приложению к настоящему приказу.

3. Временное ограничение движения в весенний период не распространяется на транспортировку дорожно-строительной и дорожно-эксплуатационной 
техники и материалов, применяемых при проведении аварийно-восстановительных и ремонтных работ, в случае выполнения указанных работ на территории 
Ульяновской области в соответствии с заключенными государственными или муниципальными контрактами.

В графе «Особые условия движения» специального разрешения, выдаваемого Министерством строительства, жилищно-коммунального комплекса и 
транспорта Ульяновской области (далее – Министерство), указываются реквизиты государственного или муниципального контракта.

4. Областному государственному казённому учреждению «Департамент автомобильных дорог Ульяновской области»:
4.1. Разработать схемы установки временных дорожных знаков согласно настоящему приказу и обеспечить установку соответствующих дорожных 

знаков на автомобильных дорогах; 
4.2. В установленном порядке проинформировать пользователей автомобильными дорогами о принятом решении по введению периода временного огра-

ничения движения транспортных средств и о возможности воспользоваться объездом, путём установки дорожных знаков и знаков дополнительной информации, 
размещения в средствах массовой информации, в том числе в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» на сайтах Департамента транспорта 
Министерства (transport.ulregion.ru), Министерства (build.ulgov.ru), областного государственного казённого учреждения «Департамент автомобильных дорог 
Ульяновской области» (dorogi73.ru) о причинах и сроках таких ограничений.

4.3. Проинформировать о введении временных ограничений движения транспортных средств соответствующие государственные контрольные и 
надзорные органы. 

4.4. Обеспечить работу постов весового контроля и организовать контроль движения транспортных средств по автомобильным дорогам в период 
введения временных ограничений движения. 

4.5. Заключить договор с Ульяновским центром по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды - филиалом Федерального государствен-
ного бюджетного учреждения «Приволжское управление по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды» на представление сведений об уста-
новившейся и прогнозируемой температуре воздуха в летний период  в дневное время по Ульяновской области.

5. Рекомендовать управлению Государственной инспекции безопасности дорожного движения Управления Министерства внутренних дел России по 
Ульяновской области обеспечить контроль за движением транспортных средств в период временных ограничений движения.

6. Признать утратившим силу приказ Министерства строительства, жилищно-коммунального комплекса и транспорта Ульяновской области от 
24.02.2015 № 10-од «О введении временных ограничений движения транспортных средств по автомобильным дорогам общего пользования регионального 
или межмуниципального значения Ульяновской области».

7. Контроль за исполнением настоящего приказа возложить на директора Департамента транспорта Министерства О.Ю.Заварзина.

Заместитель Председателя Правительства  Ульяновской области - Министр строительства, 
жилищно-коммунального комплекса и транспорта Ульяновской области  А.В.Букин

ПРИЛОЖЕНИЕ
к проекту приказа Министерства строительства жилищно-коммунального комплекса 

и транспорта Ульяновской области от 24 февраля 2016 г. № 03-од

Перечень автомобильных дорог общего пользования регионального или межмуниципального значения Ульяновской области,  на которых вводятся меры по осуществлению 
временных ограничений движения транспортных средств и предельно допустимые значения нагрузки на ось транспортного средства в период введения временного ограничения 
движения в весенний период
№ 
п/п

Индентификационный 
номер

Значение дороги Наименование автомобильной дороги Адрес начала 
участка, км

Адрес конца 
участка, км

Допустимая нагрузка на каждую ось транс-
портного средства при:

одиночной 
оси

двухосной 
тележки

трехосной тележки

тс(КН) тс(КН) тс(КН)
1 2 3 4 5 6 7 8 9

БАЗАРНОСЫЗГАНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1430 Региональное Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское 12,69 33,93 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 202 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Базарный Сызган-Глотовка 0 16 4 (40) 3 (30) 3 (30)
3 73 202 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Базарный Сызган-Годяйкино 0 31,82 4 (40) 3 (30) 3 (30)

БАРЫШСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-

Радищево-Старая Кулатка-граница области
52,72 53,85 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1430 Региональное Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское 0 12,69 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 ОП РЗ К-1431 Региональное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Вальдиватское-

Карсун-Вешкайма-Беклемишево-
Старотимошкино

86,36 100,703 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 ОП РЗ К-1432 Региональное Урено-Карлинское-Чуфарово-Вешкайма-
Барыш 

69,8 98,435 5 (50) 4(40) 3 (30)

5 73 ОП РЗ К-1434 Региональное Бестужевка-Барыш-Николаевка-Павловка-
граница области

1,425 86,2 5 (50) 4 (40) 3 (30)

6 73 202 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Базарный Сызган-Годяйкино 18,56 18,76 4 (40) 3 (30) 3 (30)
7 73 204 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Барыш-Ляховка 0 26,475 4 (40) 3 (30) 3 (30)
8 73 204 ОП МЗ Н-006 Межмуниципальное Барыш-Приозерный 0 34,07 4 (40) 3 (30) 3 (30)

ВЕШКАЙМСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1430 Региональное Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское 107,3 108,6 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 ОП РЗ К-1431 Региональное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Вальдиватское-

Карсун-Вешкайма-Беклемишево-
Старотимошкино

30,56 86,36 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 ОП РЗ К-1432 Региональное Урено-Карлинское-Чуфарово-Вешкайма-
Барыш 

24,5 69,8 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 207 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Каргино-Шарлово 0 17,729 4 (40) 3 (30) 3 (30)
5 73 207 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное «Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское»-

Старое Погорелово-Шарлово
0,6 24,522 4 (40) 3 (30) 3 (30)

 ИНЗЕНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ Р-049 Региональное Инза-Оськино-граница области 0 16,736 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 ОП РЗ К-1430 Региональное Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское 33,93 86,1 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 210 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Инза-Папузы 0 32,7 4 (40) 3 (30) 3 (30)
4 73 202 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Базарный Сызган-Глотовка 16 29,169 4 (40) 3 (30) 3 (30)
5 73 210 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Труслейка-Тияпино-Чамзинка 0 67,365 4 (40) 3 (30) 3 (30)
6 73 210 ОП МЗ Н-014 Межмуниципальное Тияпино-Николаевка-граница области 0 5,095 4 (40) 3 (30) 3 (30)

КАРСУНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1430 Региональное Барыш-Инза-Карсун-Урено-Карлинское 86,1 141,335 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 ОП РЗ К-1431 Региональное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Вальдиватское-

Карсун-Вешкайма-Беклемишево-
Старотимошкино

0 30,56 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 ОП РЗ К-1432 Региональное Урено-Карлинское-Чуфарово-Вешкайма-
Барыш 

0 9,7 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 244 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Усть-Урень-Астрадамовка-Шатрашаны 0 8,1 4 (40) 3 (30) 3 (30)
5 73 214 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Карсун-Ростислаевка 0 29,38 4 (40) 3 (30) 3 (30)

КУЗОВАТОВСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-0061 Региональное Кузоватово-Безводовка-Студенец-граница 

области
0 34,137 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-
Радищево-Старая Кулатка-граница области

10,4 100,37 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 ОП РЗ К-1429 Региональное Цильна-Большое Нагаткино-Новоникулино-
Тагай-Майна-Игнатовка-Чертановка

133 141,668 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 ОП РЗ К-1434 Региональное Бестужевка-Барыш-Николаевка-Павловка-
граница области

0 1,425 5 (50) 4 (40) 3 (30)

5 73 216 ОП МЗ Н-003 Межмуниципальное Кузоватово-Налейка-Лесное Матюнино 0 24,162 4 (40) 3 (30) 3 (30)
6 73 220 ОП МЗ Н-009 Межмуниципальное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Репьевка-

Космынка-Путиловка-Гимово-Стоговка
40,4 44,525 4 (40) 3 (30) 3 (30)

МАЙНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1429 Региональное Цильна-Большое Нагаткино-Новоникулино-

Тагай-Майна-Игнатовка-Чертановка
58,5 133 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1432 Региональное Урено-Карлинское-Чуфарово-Вешкайма-
Барыш 

9,7 24,5 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 220 ОП МЗ Н-009 Межмуниципальное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Репьевка-
Космынка-Путиловка-Гимово-Стоговка

0 40,4 4 (40) 3 (30) 3 (30)

4 73 220 ОП МЗ Н-018 Межмуниципальное «Саранск-Сурское-Ульяновск»-Сиуч 0 4,2 4 (40) 3 (30) 3 (30)
МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН

1 73 ОП РЗ Р-178 Региональное Ульяновск-Димитровград-Самара 54 105,044 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 ОП РЗ Р-240 Региональное Алексеевское-Высокий Колок 95,4 118,5 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 ОП РЗ К-1163 Региональное Димитровград-Узюково-Тольятти 0 33,585 5 (50) 4 (40) 3 (30)
4 73 222 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное «Ульяновск-Димитровград-Самара» на участке 

обхода г. Димитровграда 
0 9,771 5 (50) 4 (40) 3 (30)

5 73 222 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Димитровград-Чувашский Сускан 0 47,215 4 (40) 3 (30) 3 (30)
6 73 222 ОП МЗ Н-011 Межмуниципальное Димитровград-Лесная Хмелевка-граница 

области
1,5 42,684 4 (40) 3 (30) 3 (30)

7 73 222 ОП МЗ Н-013 Межмуниципальное Димитровград-Старая Сахча 1,39 32,645 4 (40) 3 (30) 3 (30)
8 73 256 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Бряндино-Еремкино 3,8 9,7 4 (40) 3 (30) 3 (30)

НИКОЛАЕВСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1434 Региональное Бестужевка-Барыш-Николаевка-Павловка-

граница области
86,2 141,09 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 225 ОП МЗ Н-014 Межмуниципальное М-5 «Урал»-Сухая Терешка 0 17,888 4 (40) 3 (30) 3 (30)
3 73 225 ОП МЗ Н-015 Межмуниципальное М-5 «Урал»-Белое Озеро 0 14,13 4 (40) 3 (30) 3 (30)

НОВОМАЛЫКЛИНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ Р-178 Региональное Ульяновск-Димитровград-Самара 105,044 136,04 5 (50) 4 (40) 3 (30)
2 73 ОП РЗ Р-240 Региональное Алексеевское-Высокий Колок 118,5 148,664 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 ОП РЗ К-1436 Региональное «Ульяновск-Димитровград-Самара»-Новая 

Малыкла
0 7,159 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 227 ОП МЗ Н-010 Межмуниципальное Новая Малыкла-Новочеремшанск 0 27,319 4 (40) 3 (30) 3 (30)
НОВОСПАССКИЙ РАЙОН

1 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-
Радищево-Старая Кулатка-граница области

100,37 139,72 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 229 ОП МЗ Н-005 Межмуниципальное Новоспасское-Марьевка 0 28,87 4 (40) 3 (30) 3 (30)
ПАВЛОВСКИЙ РАЙОН

1 73 ОП РЗ К-1434 Региональное Бестужевка-Барыш-Николаевка-Павловка-
граница области

141,09 186,577 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1439 Региональное Павловка-Старая Кулатка 0 21,22 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 232 ОП МЗ Н-003 Межмуниципальное «Бестужевка-Барыш-Николаевка-Павловка-

граница области»-Кузнецк
0 9,255 4 (40) 3 (30) 3 (30)

РАДИЩЕВСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-

Радищево-Старая Кулатка-граница области
139,72 175,77 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 225 ОП МЗ Н-015 Межмуниципальное М-5 «Урал»-Сухая Терешка 10,4 12,2 4 (40) 3 (30) 3 (30)
3 73 234 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Радищево-Адоевщина 0 9,24 4 (40) 3 (30) 3 (30)
4 73 234 ОП МЗ Н-006 Межмуниципальное Верхняя Маза-Средниково-Ореховка-ст. 

Рябина
0 28,205 4 (40) 3 (30) 3 (30)

5 73 234 ОП МЗ Н-007 Межмуниципальное Радищево-Новая Дмитриевка-граница области 0 17,7 4 (40) 3 (30) 3 (30)
СЕНГИЛЕЕВСКИЙ РАЙОН

1 73 ОП РЗ К-1441 Региональное Большие Ключищи-Сенгилей-Елаур-Молвино-
Байдулино

10,405 82,67 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 236 ОП МЗ Н-004 Межмуниципальное «Большие Ключищи-Сенгилей-Елаур-
Молвино-Байдулино»-завод силикатных 
изделий

0 9,785 4 (40) 3 (30) 3 (30)

3 73 236 ОП МЗ Н-015 Межмуниципальное Подъезд к Сенгилеевскому цемзаводу 0 6,28 4 (40) 3 (30) 3 (30)
4 73 252 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Потапиха-Криуши 0 3,9 4 (40) 3 (30) 3 (30)
5 73 236 ОП МЗ Н-006 Межмуниципальное «Большие Ключищи-Сенгилей-Елаур-

Молвино-Байдулино»-Шиловка
0 9,8 4(40) 3 (30) 3 (30)

6 73 236 ОП МЗ Н-011 Межмуниципальное Тушна - Артюшкино 0 10,4 4(40) 3 (30) 3 (30)
7 73 236 ОП МЗ Н-014 Межмуниципальное Артюшкино - Кучуры 0 2 4(40) 3 (30) 3 (30)
8 73 236 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Елаур - Русская Бектяшка 0 10,2 4(40) 3 (30) 3 (30)

СТАРОКУЛАТКИНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-

Радищево-Старая Кулатка-граница области
175,77 201,966 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1439 Региональное Павловка-Старая Кулатка 21,22 43,374 4 (40) 3 (30) 3 (30)
3 73 239 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Старая Кулатка-Сухая Терешка 0 27,764 4 (40) 3 (30) 3 (30)

СТАРОМАЙНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1428 Региональное «Ульяновск-Димитровград-Самара»-Старая 

Майна-Матвеевка-граница области
11,6 71,997 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 242 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Красная Река-Большая Кандала-Старое 
Рождествено

0 31,72 4 (40) 3 (30) 3 (30)

3 73 242 ОП МЗ Н-016 Межмуниципальное Красная Река-Новиковка-Бряндино 0 29,915 4 (40) 3 (30) 3 (30)
4 73 256 ОП МЗ Н-005 Межмуниципальное Чердаклы-Бряндино 25,3 28 4 (40) 3 (30) 3 (30)

СУРСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ Р-231 Региональное «Сурское-Шумерля»-автомобильная дорога 

«Москва-Казань»
0 33,48 5 (50) 4 (40) 3 (30)

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ
Территориальное управление Федерального агентства по управлению 

государственным имуществом в Ульяновской области
сообщает о проведении торгов по продаже арестованного имущества

I. Общие положения
1. Организатор торгов (Продавец) - Территориальное управление 

Федерального агентства по управлению государственным имуществом в 
Ульяновской области.

2. Форма торгов - аукцион, открытый по составу участников и по 
форме подачи предложений о цене.

3. Дата начала приема заявок на участие в аукционе - 29 февраля 
2016 г.

4. Дата окончания приема заявок на участие в аукционе - 29 марта 
2016 г.

5. Время и место приема заявок - по рабочим дням с 09.00 до 13.00 и 
с 14.00 до 16.00 по местному времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина, 
д. 34, 7 этаж, к. 12, помещение Организатора торгов.

6. Подведение итогов приема заявок - 05 апреля 2016 г. в 09.30 по 
местному времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 12, 
помещение Организатора торгов.

7. Дата, время и место проведения торгов - 05 апреля 2016 г. в 11.00 
по местному времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 
9, помещение Организатора торгов.

8. Дата, время и порядок ознакомления с объектами и приложен-
ными к заявкам на реализацию имущества документами: Осмотр объ-
ектов претендентами осуществляется путем письменного обращения в 
соответствующий отдел судебных приставов заблаговременно за сутки 
до предполагаемой даты осмотра. С документами на объект претендент 
может ознакомиться с 09.00 до 13.00 и с 14.00 до 16.00 по московскому 
времени ежедневно в рабочие дни по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина,  
д. 34, 7 этаж, к. 12, помещение организатора торгов.

II. Основные характеристики выставляемого на аукцион имущества
Наименование, состав и характеристика имущества, выставляемого 

на торги
Лот № 1.  Автомобиль PEUGEOT 3008, тип ТС - легковой, иденти-

фикационный номер (VIN) VF30U5FEABS340251, категория ТС - В, год 
выпуска 2011, шасси № отсутствует, кузов № VF30U5FEABS340251,   мо-
дель, № двигателя 10FJBZPSA5F06, цвет - синий темный. Паспорт транс-
портного средства 77 УО 199192, регистрационный знак А387СА73.

Автомобиль в рабочем состоянии,  пробег 55131 км, автоматиче-
ская коробка передач, имеется запасное колесо, автомагнитола, кузов 
имеет мелкие сколы и царапины, аккумулятор в наличии, приборы и 
фары в рабочем состоянии.

Существующие ограничения права: Арест, Залог.
Собственник (правообладатель) имущества: Иванов Виктор Алек-

сеевич.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления Фе-

деральной службы судебных приставов по Ульяновской области о 
готовности к реализации арестованного имущества от 03.09.2015 г.  
№ 73902/15/18763, постановление судебного пристава-исполнителя 
ОСП по Ульяновскому району УФССП России по Ульяновской области 
Пондякова А.В. от 31.08.2015 о передаче арестованного имущества на тор-
ги, акт передачи документов, характеризующих арестованное имущество, 
от 17.02.2016.  

Начальная цена продажи лота - 617 000 (Шестьсот семнадцать ты-
сяч) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 24 700 (Двадцать четыре тысячи семьсот) 
рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 6 200 (Шесть тысяч двести) рублей.
Лот № 2. Автомобиль грузовой бортовой 278428,  идентификаци-

онный номер (VIN) XUB27842870000608, категория ТС - C, год выпуска 
2007, кузов № 33104070007080, модель, № двигателя Д245.7Е2, № шасси 
не установлен,  цвет - белый, регистрационный знак А322ХЕ73. Паспорт 
транспортного средства 64 НР 813418, выданный РЭО ГИБДД УМВД 
РФ по г. Саратову 04.06.2013 г.

Имеются повреждения автомобиля: на переднем бампере вмятина, 
правый поворотник разбит, с наружной стороны кабины в задней нижней 
части скол, на кузове множественные сколы и пятна ржавчины.   

Существующие ограничения права: Арест, Залог.
Собственник (правообладатель) имущества: Рассадина Олеся Его-

ровна.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления Фе-

деральной службы судебных приставов по Ульяновской области о 
готовности к реализации арестованного имущества от 19.11.2015 г.  
№ 73902/15/24358, постановление судебного пристава-исполнителя 
ОСП по г. Димитровграду УФССП России по Ульяновской области Ку-
ликовой Д.С. от 18.11.2015 о передаче арестованного имущества на торги, 
акт передачи документов, характеризующих арестованное имущество, от 
19.02.2016.  

Начальная цена продажи лота - 392 000 (Триста девяносто две ты-
сячи) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 15 700 (Пятнадцать тысяч семьсот)  
рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 4 000 (Четыре тысячи) рублей.
Лот № 3. Автомобиль ВАЗ 217230 LADA PRIORA, тип ТС - легко-

вой, идентификационный номер (VIN) XTA21723090054405, категория 
ТС - B, год выпуска 2009, кузов № XTA21723090054405, модель, № дви-
гателя 21126, 2334667, № шасси отсутствует,  цвет - сине-черный, реги-
страционный знак Н992ЕМ73. Паспорт транспортного средства 63 МТ 
709954, выдан ОАО «Автоваз» 03.01.2009 г.

Имеются повреждения автомобиля: на лобовом стекле с правой 
нижней части скол, на переднем бампере вмятина, на правой задней двери 
сколы, на капоте две вмятины, в рабочем состоянии.   

Существующие ограничения права: Арест, Залог.
Собственник (правообладатель) имущества: Рассадин Евгений 

Александрович.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления Фе-

деральной службы судебных приставов по Ульяновской области о 
готовности к реализации арестованного имущества от 19.11.2015 г.  
№ 73902/15/24356, постановление судебного пристава-исполнителя 
ОСП по г. Димитровграду УФССП России по Ульяновской области Ку-
ликовой Д.С. от 18.11.2015 о передаче арестованного имущества на торги, 
акт передачи документов, характеризующих арестованное имущество, от 
19.02.2016.  

Начальная цена продажи лота - 219 000 (Двести девятнадцать ты-
сяч) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 8 800 (Восемь тысяч восемьсот) рублей 
00 копеек.

Шаг аукциона - 2 200 (Две тысячи двести) рублей.
Лот № 4. Автомобиль MAZDA 6, тип ТС - легковой, идентифика-

ционный номер (VIN) JMZGH12F701505159, категория ТС - B, год вы-
пуска 2012, кузов № JMZGH12F701505159, № шасси отсутствует,  цвет 
- черный, регистрационный знак А717СУ73. Паспорт транспортного 
средства 25 УР 633695, выдан таможенный пост Морской порт Зарубино 
20.07.2012 г.

Имеются повреждения автомобиля: левое стекло треснуто на 40-50 
см, имеет царапины.   

Существующие ограничения права: Арест, Залог.
Собственник (правообладатель) имущества: Габдрахманов Тимур 

Рестямович.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления Федераль-

ной службы судебных приставов по Ульяновской области о готовности к 
реализации арестованного имущества от 19.11.2015 г. № 73902/15/24352, 
постановление судебного пристава-исполнителя ОСП по г. Димитровгра-
ду УФССП России по Ульяновской области Уколовой О.А. от 18.11.2015 
о передаче арестованного имущества на торги, акт передачи документов, 
характеризующих арестованное имущество, от 18.02.2016.  

Начальная цена продажи лота - 738 000 (Семьсот тридцать восемь 
тысяч) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 30 000 (Тридцать тысяч) рублей 00 копеек.
Шаг аукциона - 7 400 (Семь тысяч четыреста) рублей.
Лот № 5. Автомобиль МАЗ 5440А5-370-031; идентификацион-

ный номер (VIN) УЗМ5440А5В0001758; год выпуска 2011; шасси № 
УЗМ5440А5В0001758; кузов № отсутствует; модель, № двигателя ЯМЗ-
6582.10*В0449408, гос. номер А191ХА73. 

Паспорт транспортного средства 52 УЕ553097, выдан 06.10.2011г.
Зарегистрированные ограничения (обременения) права: Залог.
Собственник (правообладатель) имущества: Васильев Владимир 

Владимирович.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления Фе-

деральной службы судебных приставов по Ульяновской области о 
готовности к реализации арестованного имущества от 10.04.2015 г. № 
73902/15/7686, постановление судебного пристава-исполнителя ОСП по 
Железнодорожному району г. Ульяновска и г. Новоульяновску УФССП 
России по Ульяновской области Надеевой А.Н. от 15.02.2016 о снижении 
цены имущества, переданного на реализацию, на 15%.  

Начальная цена продажи лота - 714 935 (Семьсот четырнадцать ты-
сяч девятьсот тридцать пять) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 28 600 (Двадцать восемь тысяч шестьсот) 
рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 7 200 (Семь тысяч двести) рублей.
III. Требования, предъявляемые к претендентам на участие в аукционе

К участию в аукционе допускаются юридические и физические 
лица, представившие в оговоренные в извещении о проведении торгов 
сроки опись с оформленными надлежащим образом следующими до-
кументами:

1. Заявка на участие в аукционе по установленной форме (по каж-
дому лоту отдельно).

2. Надлежащим образом оформленную доверенность на лицо, 
имеющее право действовать от имени претендента,  оформленную в соот-
ветствии с требованиями, установленными гражданским законодатель-
ством, если заявка подается представителем претендента.

3. Платежный документ с отметкой банка об исполнении, под-
тверждающий внесение претендентом задатка в счет обеспечения оплаты 
приобретаемого имущества.

Настоящее извещение является публичной офертой для заключе-
ния договора о задатке в соответствии со ст. 437 Гражданского кодекса 
Российской Федерации, а подача заявителем заявки и перечисление за-
датка является акцептом такой оферты, после чего договор о задатке счи-
тается заключенным в письменной форме.

Задаток вносится одним платежом и должен поступить не позд-
нее 31 марта 2016 г. на счет Организатора торгов: ИНН 7325095632, 
КПП732501001 УФК по Ульяновской области (ТУ Росимущества в 
Ульяновской области,  л/с 05681А37820) ОТДЕЛЕНИЕ УЛЬЯНОВСК 
Г. УЛЬЯНОВСК, БИК 047308001, р/с 40302810800001000001 ОКТМО 
73701000.

Физические лица предъявляют:
-  документ, удостоверяющий личность, 
-  свидетельство о присвоении ИНН,
- нотариально удостоверенное согласие другого супруга в случаях 

совершения одним из супругов сделки по распоряжению недвижимостью 
и сделки, требующей нотариального удостоверения и (или) регистрации 
в установленном законом порядке.

Юридические лица дополнительно представляют:
1. Заверенные надлежащим образом копии учредительных доку-

ментов и свидетельства о государственной регистрации юридического 
лица. Иностранные юридические лица также представляют нотариально 
заверенные копии учредительных документов и выписки из торгового 
реестра страны происхождения или иного эквивалентного доказатель-
ства юридического статуса.

2. Надлежащим образом оформленные и заверенные документы, 
подтверждающие полномочия органов управления и должностных лиц 
претендента.

3. Надлежащим образом оформленное письменное решение со-
ответствующего органа управления претендента о приобретении ука-
занного имущества, в случае если это предусмотрено учредительными 
документами претендента и законодательством страны, в которой заре-
гистрирован претендент, подписанное уполномоченными лицами соот-
ветствующего органа управления с проставлением печати юридического 
лица, либо нотариально заверенные копии решения органа управления 
претендента или выписки из него.

4. Оригинал или нотариально заверенная выписка из ЕГРЮЛ, по-
лученная не ранее чем за шесть месяцев до дня проведения торгов, заве-
ренная копия бухгалтерского баланса на последнюю отчетную дату.

Индивидуальные предприниматели дополнительно предоставляют:
1. Заверенную надлежащим образом копию свидетельства о госу-

дарственной регистрации физического лица в качестве индивидуального 
предпринимателя.

2. Копию свидетельства о постановке на учет физического лица в 
налоговом органе на территории РФ;

3. Оригинал или нотариально заверенную копию выписки из 
ЕГРИП, полученную не ранее чем за шесть месяцев до дня проведения 
торгов.

4. Нотариально удостоверенное согласие другого супруга в случаях 
совершения одним из супругов сделки по распоряжению недвижимостью 
и сделки, требующей нотариального удостоверения и (или) регистрации 
в установленном законом порядке.

Опись представленных документов, подписанная претендентом 
или его уполномоченным представителем, составляется в двух экземпля-
рах, один из которых с указанием даты и времени (часов, минут), удосто-
веренная подписью Продавца, возвращается претенденту.

Указанные документы в части их оформления и содержания должны 
соответствовать требованиям законодательства Российской Федерации.

Иностранные физические и юридические лица допускаются к 
участию в аукционе с соблюдением требований, установленных законо-
дательством Российской Федерации. Документы, представляемые ино-
странными лицами, должны быть легализованы в установленном поряд-
ке и иметь нотариально заверенный перевод на русский язык.

Документы, содержащие помарки, подчистки, исправления и т.п., 
не рассматриваются.

Одно лицо имеет право подать только одну заявку на один лот. В 
случае подачи более одной заявки одним лицом в отношении одного лота, 
все поданные данным лицом   заявки подлежат отклонению.

Заявки, поступившие после истечения срока приема заявок, указан-
ного в информационном сообщении, либо представленные без необходи-
мых документов, либо поданные лицом, не уполномоченным претенден-
том на осуществление таких действий, Продавцом не принимаются.

Претендент не допускается к участию в аукционе, если:
- заявка подана лицом, не уполномоченным претендентом на осу-

ществление таких действий;
- представленные документы не подтверждают право претендента 

быть покупателем в соответствии с законодательством Российской Фе-
дерации;

- представленные документы оформлены с нарушением требова-
ний законодательства Российского Федерации;

- не подтверждено поступление в установленный срок задатка на 
счет, указанный в договоре о задатке;

- представлены не все документы в соответствии с перечнем, ука-
занным в извещении о проведении торгов, либо они оформлены ненад-
лежащим образом.

Победителем аукциона признается участник, предложивший наи-
более высокую цену за продаваемое имущество. В случае если наиболее 
высокую цену на продаваемое имущество предложило два и более участ-
ника, победителем аукциона признается участник, первым подавший за-
явку на участие в торгах.

В день проведения аукциона с победителем торгов подписывается 
протокол о результатах торгов. Уклонение от подписания протокола вле-
чет за собой последствия, предусмотренные п. 5 ст. 448 ГК РФ. 

Оплата приобретаемого имущества производится в течение пяти 
дней с даты подписания протокола о результатах торгов.

При отказе от подписания протокола о результатах торгов и не-
внесении денежных средств в счет оплаты приобретенного имущества 
задаток победителю торгов не возвращается.

Участникам торгов, не ставшим победителями, суммы внесенных 
ими задатков возвращаются в течение пяти рабочих дней со дня проведе-
ния торгов. Сумма задатка, внесенного победителем торгов, засчитывает-
ся в счет исполнения обязательств по оплате приобретенного имущества.

При реализации заложенного имущества, в течение пяти рабочих 
дней с момента внесения покупной цены лицом, выигравшим публичные 
торги, с ним заключается договор купли-продажи.

При реализации незаложенного имущества не допускается заклю-
чение договора по результатам торгов ранее чем через десять дней со дня 
подписания протокола, на основании которого осуществляется заключе-
ние договора. 

Право собственности на имущество переходит к покупателю в по-
рядке, установленном законодательством Российской Федерации. Рас-
ходы на оформление права собственности возлагаются на покупателя. 

Продавец оставляет за собой право до начала аукциона снять вы-
ставленное имущество с торгов по надлежащим образом оформленному 
постановлению судебного пристава-исполнителя об отзыве арестованно-
го имущества с торгов.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не нашедшие 
отражения в настоящем извещении о проведении торгов, регулируются 
в соответствии с законодательством Российской Федерации. Получить 
дополнительную информацию об аукционе и о правилах его проведения, 
записаться для ознакомления с формами документов, условиями догово-
ра о задатке, а также документацией, характеризующей предмет торгов, 
можно по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 12. Телефо-
ны организатора торгов - 8 (8422) 73-52-92, 73-52-87, отдел реализации 
УФССП России по Ульяновской области - 39-93-03.

2  73 244 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Усть-Урень-Астрадамовка-Шатрашаны 8,1 39,756 4 (40) 3 (30) 3 (30)
3 73 244 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное «Сурское-Шумерля»-автомобильная дорога 

«Москва-Казань»-Сурское
0 2,09 5 (50) 4 (40) 3 (30)

ТЕРЕНЬГУЛЬСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1427 Региональное Солдатская Ташла-Кузоватово-Новоспасское-

Радищево-Старая Кулатка-граница области
0 10,4 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1441 Региональное Большие Ключищи-Сенгилей-Елаур-Молвино-
Байдулино

82,67 94,736 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 248 ОП МЗ Н-005 Межмуниципальное Тереньга-Старая Ерыкла 0 32,803 4 (40) 3 (30) 3 (30)
УЛЬЯНОВСКИЙ РАЙОН

1 73 ОП РЗ К-0151 Региональное «Подъезд к городу Ульяновск от а/д М-5 
«Урал»-Новоульяновск

0 8 5 (50) 4 (40) 3 (30)

2 73 ОП РЗ К-1435 Региональное «Казань-Буинск-Ульяновск»-Ишеевка-Ундоры-
граница области

0 36 5 (50) 4 (40) 3 (30)

3 73 ОП РЗ К-1435 Региональное Подъезд к санаторию им. Ленина от «Казань-
Буинск-Ульяновск»-Ишеевка-Ундоры-граница 
области

0 3,11 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 ОП РЗ К-1441 Региональное Большие Ключищи-Сенгилей-Елаур-Молвино-
Байдулино

0 10,405 5 (50) 4 (40) 3 (30)

5 73 252 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Потапиха-Криуши 3,9 7,842 4 (40) 3 (30) 3 (30)
6 73 252 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное «Цивильск-Ульяновск»-рзд. Лаишевский-

«Казань-Буинск-Ульяновск»
0 2,749 5 (40) 4 (40) 3 (30)

ЦИЛЬНИНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ К-1429 Региональное Цильна-Большое Нагаткино-Новоникулино-

Тагай-Майна-Игнатовка-Чертановка
0 58,5 5 (50) 4 (40) 3 (30)

ЧЕРДАКЛИНСКИЙ РАЙОН
1 73 ОП РЗ Р-178 Региональное Ульяновск-Димитровград-Самара 13,046 21,31 6 (60) 5 (50) 4 (40)
2 73 ОП РЗ Р-178 Региональное Ульяновск-Димитровград-Самара 21,31 54 5 (50) 4 (40) 3 (30)
3 73 ОП РЗ К-1428 Региональное «Ульяновск-Димитровград-Самара»-Старая 

Майна-Матвеевка-граница области
0 11,6 5 (50) 4 (40) 3 (30)

4 73 256 ОП МЗ Н-001 Межмуниципальное Бряндино-Еремкино 0 12,04 4 (40) 3 (30) 3 (30)
5 73 256 ОП МЗ Н-002 Межмуниципальное Мирный-Архангельское 0 9,68 4 (40) 3 (30) 3 (30)
6 73 256 ОП МЗ Н-004 Межмуниципальное Чердаклы-Новый Белый Яр-Вислая Дубрава 0 56,65 4 (40) 3 (30) 3 (30)
7 73 256 ОП МЗ Н-005 Межмуниципальное Чердаклы-Бряндино 0 33,444 4 (40) 3 (30) 3 (30)
8 73 256 ОП МЗ Н-007 Межмуниципальное Ульяновск-Архангельское 0,5 5,035 5 (50) 4 (40) 3 (30)
9 73 256 ОП МЗ Н-008 Межмуниципальное Первомайский-Крестово Городище-Белорыбка 0 16,3 4 (40) 3 (30) 3 (30)
10 73 256 ОП МЗ Н-008 Межмуниципальное Первомайский-Крестово Городище-Белорыбка 16,3 27,5 3 (30) 2 (20) 2 (20)
11 73 256 ОП МЗ Н-014 Межмуниципальное Мирный-Учхоз УСХА 0 19,713 4 (40) 3 (30) 3 (30)
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- Сергей Михайлович, насколько я знаю, 
вы окончили радиотехнический факуль-
тет. Как вы пришли в IT-сферу? 

- Радиотехнический факультет - это 
факультет, связанный с высокими техноло-
гиями, IT тоже. В начале девяностых, после 
окончания вуза, я занимался под руковод-
ством моего научного руководителя Бориса 
Соломина разработкой машинного человече-
ского интерфейса. Это система ввода коорди-
нат в компьютеры. То есть то, что мы сейчас 
используем на планшетах и почти на всех 
телефонах, в Ульяновске разрабатывалось 
еще в восьмидесятые годы - на это даже есть 
патенты. Эта работа шла на стыке радиотех-
ники и IT, программирования. Потом я нашел 
другую работу. Эта организация очень плот-
но  работала с компанией Logitech, которая 
производит периферийные устройства для 
компьютера: мыши, клавиатуры. Я принимал 
участие в исследованиях сенсорных систем 
ввода для компьютеров. Конечно, это скорее 
была работа инженером, но близко к IT. Ра-
ботая в этой компании, я получил хороший 
опыт взаимодействия с зарубежными заказ-
чиками. Это пригодилось впоследствии, когда 
я присоединился к команде моих знакомых 
айтишников, вместе с которыми мы организо-
вали компанию «СимбирСофт». Сначала мы 
работали только с зарубежными заказчиками: 
японскими, американскими. Да и сейчас доля 
отечественных и иностранных клиентов у нас 
примерно одинаковая, то есть земля для нас - 
глобальный рынок, границы стерты. 

- Полагаю, что, когда была основана 
компания «СимбирСофт», ваших кон-
курентов в Ульяновске можно было пе-
ресчитать по пальцам одной руки. Как 
вы оцениваете сегодняшнее состояние 
отрасли? В чем отличие?

- Рынок за 15 лет, конечно, сильно изме-
нился. Появилось много новых компаний. 
С одной стороны, они для нас конкуренты, 
с другой стороны - партнеры. В Ульяновске 
очень сильное IT-сообщество. Мы совмест-
но организуем и проводим мероприятия: 
ULCAMP, «Стачка», День программиста, обу-
чающие курсы. Главное отличие того времени 
в том, что в начале двухтысячных было доста-
точно квалифицированных кадров. Сейчас 
их не хватает. Наверное, это общая большая 
проблема сегодняшнего IT-рынка.

- Насколько остра борьба за кадры? 
Что вы делаете, чтобы удержать спе-
циалистов в своей компании? Иногда 
складывается такое впечатление, что 
талантливые айтишники циркулируют 
по кругу: сегодня они в вашей компании, 
завтра в другой… 

- Конкуренция за кадры довольно силь-
ная: мы ищем одни и те же таланты, хотим 
работать с теми сотрудниками, которые ин-
тересны всем компаниям. У себя в «Симбир-
Софте» мы создаем условия для того, чтобы 
специалист как можно полнее мог реализо-
вать свой потенциал на работе. Программи-
сты - люди творческие. Только деньгами их 
не удержишь. Это довольно высокооплачи-
ваемый социальный контингент, который хо-
чет работать над тем, что ему интересно. За-
дача руководства - найти компромисс между 
тем, чтобы наиболее полно раскрыть таланты 
сотрудников и при этом оставаться коммер-
чески успешным предприятием. Мы знаем, 
что в компании Google один день сотрудники 
могут заниматься своими проектами, но при 
этом их разработки остаются в собственно-
сти компании, потому что разработка идет 
за их счет. Мы тоже пытаемся это внедрить. 
Для нас пока это сложновато, целый день 
выделить не получается. Но если у кого-то 
из наших сотрудников появляется интерес-
ная идея, мы, естественно, способствуем ее  
реализации.

- Творческих людей сложно заставить 
работать по графику. Какие условия 
предлагаете вы? Есть ли возможность 
работать на дому например? 

- Работу на дому мы не приветствуем. 
Над проектами обычно работают сразу не-
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Сергей	Юркин:	

В IT-сообществе,  
как в спорте: войне не место
Региональный уполномоченный, курирующий 
вопросы развития отрасли информационных 
технологий,  рассказал «УП» о своей работе, роли 
IT-сферы в экономике региона и возможных 
решениях проблемы «кадрового голода». 

живать сложные системы. Таким образом, 
вложения, которые будут сделаны в IT-
направление, дадут толчок к развитию дру-
гих отраслей. 

- Если не ошибаюсь, Евгений Каспер-
ский недавно сказал о том, что скоро 
нужно будет беспокоиться не о ворах 
на улице, а о том, что ваш телевизор у 
вас будет деньги красть с карты…

- Да, мой телефон, например, постоянно 
что-то обновляет - такое ощущение, что он 
живет своей жизнью. 

- Вы следите за выходом новых гаджетов?
- Не сильно. Меня больше волнуют 

вопросы развития кадрового потенциала, 
потому что технологии очень быстро ме-
няются, и их развитие зависит от кадров. 
Я вижу, что людям за сорок и больше часто 
очень тяжело привыкнуть к новым техноло-
гиям. И это естественно. Будущее за новым 
поколением. Поэтому я больше своего вни-
мания трачу на то, как развить кадры таким 
образом, чтобы они находили потребность 
в чем-то, создавали и использовали новые 
технологии.  

- Вы сказали, что раньше кадровый во-
прос не стоял так остро. Почему воз-
никла эта проблема? 

- Есть несколько факторов. Во-первых, 
это демографическая яма - специалистов в 
принципе становится меньше. Во-вторых, 
потребность в кадрах увеличилась, в регио-
не появилось много новых  IT-компаний, а 
также  за последние 15 лет уровень компью-
теризации, информатизации и интернетиза-
ции вырос. В-третьих, нужно признать, что 
качество подготовки кадров снизилось.

- Получается, университеты не успе-
вают за этим прогрессом, меняющи-
мися технологиями? 

- Университеты не успевают, потому 
что в вузах вообще дается  классическое, 
базовое образование. А IT-технологии ме-
няются каждые пять лет. Чтобы решить 
этот вопрос, мы активно сотрудничаем с 
университетами - отправляем туда препо-
давать своих специалистов. Так, мы создали 
кафедру программной инженерии в УлГТУ. 
Другие компании тоже создают свои ка-
федры, благодаря которым передают свой 
опыт студентам. 

- Я знаю, что IT-сообщество организо-
валось для реализации совместного об-
разовательного проекта - серии обучаю-
щих мероприятий для IT-специалистов. 
Расскажите о нем подробнее.

- В сфере образования много чего дела-
ется. К примеру, в Ульяновске есть Центр 
обучения IT-специалистов, созданный 
IT-компаниями, где даются некоторые ба-
зовые знания по программированию. На 
этих курсах люди решают, идти им дальше 
в IT-сферу или нет. Вообще есть несколь-
ко аспектов в вопросе развития кадрового 

потенциала. Есть работа со школьниками, 
работа со студентами, с аспирантами, с со-
трудниками компаний. К каждому сегменту 
нужен свой подход. Школьники еще опре-
деляются, куда идти - им нужны базовые 
знания по физике, математике, информа-
тике. Студентам нужны более конкретные 
знания по программированию, а сотрудни-
кам компаний нужно постоянно повышать 
квалификацию, чтобы успеть за меняющи-
мися технологиями. 

- Про работу со школьниками говорят 
уже много лет. Что-то конкретно  
делается в этом направлении?

- Конечно. У нас совместно с УлГУ ве-
дется работа в классах. В УлГТУ сейчас стро-
ят IT-лицей. Частные компании выделяют 
гранты для учителей, чтобы они занимались 
со школьниками. Конечно, нам бы хотелось 
расширить работу со школами. Вот пример: 
в Самарской области переобучили 100 пре-
подавателей и открыли классы робототех-
ники. Это интересно ребятам. Так, в игровой 
форме они получают какие-то базовые зна-
ния. Мы тоже хотим что-то подобное орга-
низовать. Но для этого нужны серьезные 
финансовые средства. Частные компании 
много вкладывают в сферу образования, но 
профориентационная работа - это все-таки 
государственная задача, я считаю. 

- Для ее решения, как я понимаю, и 
было предложено создать Фонд раз-
вития информационных технологий 
Ульяновской области?

- Да, планируется, что основной его 
целью будет финансирование крупных об-
разовательных проектов и мероприятий, 
способствующих развитию отрасли инфор-
мационных технологий.

- Кроме Ульяновска IT-сообщество не-
плохо развито еще в нескольких горо-
дах России. Есть ли в других регионах 
что-то, чему можно поучиться?

- Есть. К примеру, в соседней республи-
ке  в «Иннополисе» сейчас работают десять 
преподавателей из других стран: США, 
Кореи, Словении, Швеции. Как я уже гово-
рил, для айтишников нет границ - мы рас-
сматриваем мир как единое целое, потому 
что IT-сообщество создает технологии, 
которые нужны всем. Естественно, нужно 
понимать, что происходит в других странах. 
Для этого нужно или регулярно выезжать 
за рубеж, или приглашать специалистов от-
туда. Нельзя закрываться, отгораживаться 
от других, несмотря ни на какие санкции. 
В IT-сообществе, как в спорте: войне не ме-
сто. В большой политике всякое бывает, но 
нам нельзя терять связь с другими нациями, 
другими странами. Это вещи, которые могут 
затормозить наше развитие. Мы бы хотели, 
чтобы специалисты из других стран чаще 
приезжали в Ульяновскую область и дели-
лись с нами своим опытом в IT-отрасли. 
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сколько человек - здесь важна работа в ко-
манде. При этом у нас скользящий рабочий 
график. Мы не заставляем всех приходить 
на работу в одно и то же время. Если чело-
век не вдохновлен, то сидение за клавиату-
рой ничего не даст. Мы платим больше не за 
время, а за выполненные задачи. Сотрудни-
ки сами ведут учет рабочего времени. Это, 
конечно, проверяется, но у человека есть 
возможность самостоятельно планировать 
свой день. Повторюсь: культура компании 
настроена на то, чтобы наиболее полно 
находить компромисс между желаниями 
сотрудников и коммерческими задачами. 
Например, у нас есть свое мини-кафе, где 
можно посидеть, пообщаться. Также мы 
проводим разные мероприятия, которые 
интересны сотрудникам. В том числе - бес-
платное обучение английскому языку. 

- В прошлом году вы заняли должность 
IT-омбудсмена? Как это получилось? 
Было ли для вас это предложение не-
ожиданностью?

- Предложение поступило от губерна-
тора Ульяновской области  Сергея Морозо-
ва на летней конференции ULCAMP. Если 
честно, для меня это была полная неожи-
данность, но я решил: если смогу что-то сде-
лать полезное для IT-отрасли и для обще-
ства в целом, почему бы и нет? У меня есть 
достаточно опыта управления компанией. 
Плюс сейчас я обучаюсь в Британском 
университете открытого образования на 
степень MBA. Если я смогу накопленные 
знания применить на этой должности, то я 
буду только рад. 

- Насколько уязвима IT-отрасль? 
Действительно ли она нуждается в  
защите?

- В обязанности IT-омбудсмена входит 
несколько задач. Это защита интересов биз-
неса, участие в урегулировании конфлик-
тов, если они возникают, развитие этой 
сферы. Слава богу, защита IT-отрасли пока 
не требуется. В настоящее время моя долж-
ность больше связана с вопросами развития 
и хотелось бы, чтобы так и оставалось.

- В начале этого года вступил в силу 
региональный закон о налоговых льго-
тах для IT-компаний. Как, по-вашему, 
будет ли от этого эффект?

- IT-отрасль развивается очень быстро, 
и все те инвестиции, которые будут сделаны 
в нее, принесут свои плоды в ближайшем 
будущем. Опыт других стран показывает, 
что вложения в IT-отрасль дают значитель-
ный эффект в доход региона. В прошлом 
году мы с главой региона побывали в парке 
высоких технологий в Беларуси. За десять 
лет выручка резидентов этого парка увели-
чилась в 50 раз: с 16 млн долларов до 800 
млн долларов. То есть выручка ИТ-отрасли 
стала сопоставимой с выручкой крупных 
промышленных предприятий, например 
Минского тракторного или автомобильно-
го заводов.То есть налоговые преференции, 
которые в свое время были предоставлены 
резидентам парка, наряду с другими факто-
рами дали свой эффект. 

- А какие именно они предоставляли 
льготы? 

- Резиденты Минского парка высоких 
технологий освобождаются от всех корпо-
ративных налогов, включая налог на до-
бавленную стоимость, налог на прибыль, 
а также таможенные пошлины. Индиви-
дуальный подоходный налог для сотруд-
ников компаний-резидентов парка имеет 
фиксированную ставку и составляет 9% 
(стандартная ставка 13%).

- Вы считаете, что IT-отрасль мо-
жет стать одним из двигателей эко-
номики и для нашего региона? 

- Да, конечно. Если в течение 10 лет она 
будет развиваться такими же темпами, то 
ее роль в экономике региона существенно 
возрастет. Кроме того, стоит учитывать, 
что сейчас информационные технологии 
используются буквально везде: в банках, 
телекоммуникационных компаниях, на 
заводах - всем им нужны программисты 
и IT-специалисты, которые могут обслу-

”
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екАтеринА нейфельД �

Приезжала ко мне подруга из Казахстана, 
молодая девушка Аня. Провела ей экскурсию 
по городу, официальную и не очень. В конце 
концов она говорит: «Надо бы привезти домой 
магнитик из Ульяновска. Пойдем искать самый 
лучший». Пошли мы искать магнитик, а нашли 
целую проблему туристического сервиса.

«Грамотный» сувенир
Широко известная сувенирная лавка в го-

роде всего одна, на улице Гончарова. Конечно, 
в первую очередь отправились туда. От ярких 
мелочей разбежались глаза. Бегали-бегали, но 
ни на чем не останавливались. Слева какие-то 
шкатулки, статуэтки, вазочки - типичные без-
делушки, никак не связанные с городом. Справа 
- запылившиеся изделия из нашего знаменитого 
симбирцита, без подписей и с едва различимы-
ми ценниками (о том, что это чисто ульяновский 
сувенир, знала только я, подруга едва взглянула 
на каменные вещи). Во втором зале - тоже куча 
чепухи, которая продается в любом российском 
городе. Только в третьем нашли брендирован-
ные вещи: кружки, тарелки, брелки, открытки и 
тысячи-тысячи магнитов.

Ленин, мост через Волгу, краеведческий му-
зей, Дом Гончарова - вот самые популярные изо-
бражения на магнитах.

- Помоги, - говорит Аня. - Что мне взять? 
Что ваш главный бренд?

- Наверное, Ленин.
- Ленина я не люблю. Придумай другой  

вариант.
- Вон возьми магнит с Колобком. Это «но-

вое лицо» нашего края, - смеюсь.
- А причем тут Колобок? - искренне удивля-

ется она. И продолжает перебирать однотипные 
изображения: - Ох, все картинки как из пло-
хих путеводителей… Смотри-смотри, магнит 
«Ульяновская правда»! Его, что ли, взять? На 
вид он не очень, не как все остальные, но хотя 
бы с тобой связан.

Несколько секунд изучаю «наш» магнитик. 
Кроме названия, на нем нет ничего нашего. На 
фото совсем не редакция газеты, а почему-то 
Мемориал. Рядом с названием - совсем не наши 
ордена. Шрифты, слоган - все не наше.

- Не бери его, - говорю подруге. А потом об-
ращаюсь к продавцу:

- Скажите, кто вам эти магниты привозит?
- Одна местная фирма. А что?
- Просто тут ошибки… Ордена, например, не 

относятся к газете. А вот такой газеты вообще 
не существует, - беру соседний магнитик, на 
котором все то же самое, только называется он 
«Ульяновские вести».

- Специально, значит, название выдума-
ли, чтоб газеты со своими орденами претензий 
не предъявляли, - огрызнулась продавщица и 
ушла.

Мы пожали плечами и ушли тоже.

Колобок, симбирцит и… «Волжанка»
Такие же неправильные магниты мы нашли 

и в ближайшем книжном магазине, где изучили 
их подробнее. Сделало их некое ООО «Грамо-
та». «Ульяновскую правду» - в декабре про-
шлого года. А «Ульяновские вести» - это свежая 
февральская партия. «Правду» прикрыли «Ве-
стями», нашли мы ее только потому, что очень 
искали. Сайта «грамотной» конторы в Интер-
нете не нашлось. Ничего не слышали о ней и в 
Центре развития туризма и сервиса. Зато по-
говорили о состоянии местного сувенирного 
рынка с главным консультантом центра Юлией 
Шагуновой.

- Юлия, что хорошего может увезти турист 
из Ульяновска? Желательно такого, что есть 
только у нас?

- Вообще тема «сувенирки» - это наша боль-
шая боль. Уникальных симбирско-ульяновских 
сувениров у нас толком и нет. Симбирцит в этом 
плане - не самый лучший вариант. Изделия из 
него чаще всего дорогие и тяжелые, в рюкзак не 
положишь. Это скорее не сувенир, а подарок. 
Последние двенадцать лет правительство заку-
пает изделия из симбирцита именно для солид-
ных подарков.

Есть Колебятко от Владимира Ланько, но 
это недоразвитый проект. То, что колобковая 
тема пока откровенно завалена, показал про-
шедший чемпионат: гостям была непонятна 
связь раскрашенного мячика и конкретного 
туристского центра. Ленинскую тему пытается 
эксплуатировать Мемцентр, но это тоже отдель-
ный случай, и пока его нельзя рассматривать 
вне контекста конкретного музея.

Как эксклюзив, есть, еще, конечно, всякие 
аммониты и чертовы пальцы в Ундорах - их на-
род вывозит на память как дар природы, но, по 
правде говоря, это подсудное дело.

- А магниты и прочая мелочевка - ими кто 
занимается? Как получаются такие вот ляпы, 
как с «Ульяновской правдой»?

- Кто только мелочевкой не занимается. Мы 
всех не знаем и контролировать не можем. По-
дозреваю, что даже в Китае магниты для нас 
штампуют. Есть крупные фирмы, с которыми 
мы работаем, они делают большие партии для 
конкретных событий. Небольшие собственные 
тиражи заказывает Музей-заповедник «Родина 
Ленина» - открытки, магниты и прочее. У них 
качественная тематическая продукция. Но для 
них это существенная расходная статья. Они 

бы с удовольствием доверили заниматься этим 
какому-нибудь предпринимателю.

- А некому?
- Желающих занимать эту нишу, мягко 

скажем, не много. Центр развития туризма не 
может инициировать какой-то проект и заста-
вить кого-то его продвигать. Пока не можем мы 
гарантировать и стабильного хорошего тури-
стического потока предпринимателям. Число 
туристов растет, но не так, как хотелось бы.

- Вот вы общаетесь с приезжими. Что они в 
итоге увозят из нашего города в качестве суве-
нира? Чаще всего?

- «Волжанку».

Штамповка побеждает эксклюзив
На самом деле сувенирный ширпотреб - это 

проблема не только Ульяновска. Она настоль-
ко актуальна в России, что ей даже посвящают 
научные работы. Вот выдержка из исследова-
ния студентки Петербургского университета:  
«В ходе процесса глобализации пострадала 
российская сувенирная продукция. Она утра-
тила свою индивидуальность и аутентичность. 
Большая часть сувениров производится по 
стандартным лекалам на фабриках в Китае для 
большинства стран мира.

В России все чаще можно встретить шапку-
ушанку из искусственного материала и неесте-
ственно яркой расцветки, тысячи одинаковых 
гипсовых магнитов, штампованных матрешек 
из прессованного дерева и фаянсовые кружки с 
похожими фотографиями города. Современная 
сувенирная продукция низкого качества расхо-
дится огромным тиражом по торговым точкам. 
Продавцам выгодно закупать дешевый товар, на 
него можно сделать большую наценку. Местные 
изделия ручной работы - это дорого. Но такая 
стратегия отнюдь не улучшает имидж турист-
ской дестинации, а, наоборот, занижает его».

Идеальная ситуация - это когда сувенирная 
продукция один из брендов города. Например, 
дымковская игрушка, тульский пряник, павло-
посадский платок, гжель. Все перечисленные 
вещи - изделия ремесленников.

Есть ремесла и в Ульяновске. Но в одном из 
интервью «Ульяновской правде» руководитель 
Ремесленной палаты области Андрей Натариус 
уже говорил о том, что у нас эти направления 
тоже пока в зачаточном состоянии:

«До 2012 года финансирования Ремес-
ленной палате не было вообще никакого. Мы, 
конечно, помогали творческим предпринима-
телям получать гранты, оказывали помощь в на-
писании бизнес-планов, какие-то юридические 
и консультационные услуги. Это капля в море. 
Потом стали реализовывать проект создания 
товарно-производственной сети: торговые кио-
ски, расположенные на основных туристиче-
ских маршрутах…

Сейчас производителей, которые работают 
в сфере народных промыслов, не слишком отли-
чают, скажем, от владельцев торговых галерей, 
которые сами ничего не производят, а скупают 
и продают. А это неправильно, ремесленникам 
выживать значительно тяжелее. Значит, надо 
дать им какой-то документ или там знак на дверь 
повесить, чтобы разнообразные проверяющие к 
ним каждый день не совались. Затем - льготы по 
аренде, налогообложению, стоимости электро-
энергии. Пусть они свою энергию в творчество 
направляют. Иначе все уходит в преодоление 
трудностей по оформлению, тягот аренды и так 
далее. Тут и сил на творчество не хватит!».

Я был в Ульяновске
Однако, несмотря на сложности, желающие 

поработать над развитием ульяновских брендов 
все-таки находятся. Два с половиной года назад 
из творческого союза молодых дизайнеров Ма-
рии Чурбановой и Натальи Чебарковой родил-
ся проект «Я был в Ульяновске». Они создают 
не похожие на другие открытки, кружки, маг-
ниты и прочие подарки для туристов. Авторы 
делают акцент на том, чем живет город сегодня, 
и смотрят на Ульяновск взглядом современного 
человека.

Их Ленин в костюме Деда Мороза или 
форме хоккеиста шокирует некоторых пред-
ставителей старшего поколения, но нравится 
молодежи. Они с восторгом отправляют эти 
открытки друзьям в разные уголки земли. «У 
туристов должен быть альтернативный выбор, 
должно быть много всевозможной сувенирной 
продукции для людей с разными вкусами, - го-
ворит Мария Чурбанова. - Во многом проект 
возник из личного опыта, когда я ездила в дру-
гие города и думала, какие сувениры привезти 
друзьям из Ульяновска, и не нашла того, что бы 
меня устроило».

Девушки делали коллекцию сувениров и 
для чемпионата мира по хоккею с мячом, альтер-
нативную официальной. Продавец из ЦУМа, 
где они были представлены, говорит, что разо-
шлось почти все.

«Да, я знаю этот проект, и он мне нравится, 
- говорит Юлия Шагунова. - Но опять-таки есть 
проблема. Дизайнерские сувениры не найти на 
туристических маршрутах. За ними надо ехать 
в специальные места, какие-то маленькие мага-
зинчики. Делегацию туда никто не повезет, хо-
рошо, если самостоятельный турист случайно 
их найдет. Крупным игрокам туристического 
рынка стоит сотрудничать с такими вот инициа-
тивными мастерами. От этого все выиграют».

Магнитик  
из Ульяновска
Почему сувенирный рынок города 
заполнен ширпотребом.
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Футбольная «Волга» 
активизировалась  
на трансферном рынке.

МаксиМ скВОРЦОВ �

Зимний перерыв в чемпионате на этот раз 
выдался для флагмана ульяновского футбола 
жарким, как никогда. Правда, не все трансфер-
ные изменения можно оценить однозначно. 

Итак, в очередной раз вернулся в «Волгу» 
32-летний воспитанник барышского футбола за-
щитник Максим Минеев. Кроме того, оборони-
тельные рубежи ульяновцев призван укрепить 
23-летний Артур Салихов, на протяжении пяти 
сезонов выступавший за новотроицкую «Но-
сту», где сыграл 110 матчей и забил один мяч.

Еще одним новичком «Волги» стал  
25-летний полузащитник Александр Васильев, 
в послужном списке которого такие клубы, как 
«Горняк» из Учалов, «КАМАЗ» из Набережных 
Челнов, «Сызрань-2003», а также «Мордовия», 
в составе которой он сыграл пять матчей в 
ФНЛ. Кроме того, ряды нашей команды попол-
нил 27-летний полузащитник Сергей Таныгин, 
известный по выступлениям за «Спартак» из 
Йошкар-Олы.

Основу «Волги» пополнила целая груп-
па вчерашних дублеров: 19-летний защитник 
Дмитрий Матвеев, полузащитники - 19-летний 
Станислав Лапшин и 20-летний Александр 
Павлов, а также 19-летний нападающий Геор-
гий Заикин.

Не сыграет за «Волгу» в оставшихся 
матчах чемпионата Александр Маврин. С  
21-летним полузащитником контракт растор-
гнут по обоюдному согласию сторон. Кроме 
того, ульяновский клуб решил отказаться от 
услуг 23-летнего защитника Тагира Тугушева.

На этом трансферная политика «Волги» во-
все не окончена. Ряды волжан может пополнить 
еще один футболист. 

Как удалось выяснить «Ульяновской прав-
де», в настоящий момент ведутся переговоры 
с 23-летним полузащитником Расулом Джа-
маловым.  Джамалов известен тем, что играл 
за дубль «Анжи» в «золотые» времена махач-
калинского клуба. А тогдашний наставник 
«Анжи» Гус Хиддинк неоднократно привлекал 
молодого футболиста к тренировкам основной 

команды, за которую в то время играли такие 
звезды мирового футбола, как Роберто Карлос 
и Самюэль  Это'О.

Первого марта «Волга» приступит к тре-
нировкам. Если позволит погода, то трениро-
ваться наши футболисты будут на заволжском 
стадионе «Старт». Ожидается, что именно к 
этому числу в расположение команды вернется 
форвард Дмитрий Отставнов, арендованный 
ульяновским клубом у казанского «Рубина» до 
конца нынешнего сезона.

- Дозаявочная кампания скоро завершается, 
а никаких новостей о том, что Отставнов нашел 
себе новую команду, пока не поступало, - про-
комментировали нам сложившуюся ситуацию 
в ФК «Волга». - Скорее всего, нынешний чем-
пионат он доиграет в составе нашего клуба.  

МаксиМ скВОРЦОВ �

Альфред Владимиро-
вич родился в небольшом 
городке Ишим Тюменской 
области, а вот его становле-
ние как тренера произошло 
в Омске. Именно тогда 
один из его учеников про-
бился на первенство СССР. 
А чуть позже, в 1971 году, 
уже в Краснокаменске Чи-
тинской области Гришину 
удалось создать специали-
зированную школу бокса. 

Гришину тогда удалось 
объединить  разрозненные 
секции, а вскоре им были 
подготовлены мастера 
спорта международного 
класса Леонид Бронников 
и Вячеслав Шулепко.

Не все знают, но по 
профессии Гришин - врач. 
В 1969 году он окончил 
Омский государственный 
медицинский институт 
имени Калинина. А в 1978 
году сыграл свою роль 
квартирный вопрос.

- Тогда я уже был же-
нат, у нас с супругой Ниной 
была дочь, и мы решили 
переехать в Димитровград, 
в город с хорошо развитой 
спортивной инфраструк-
турой, - вспоминает юби-
ляр. - Мое предложение 
об открытии секции бокса 

в спортклубе «Нейтрон» 
приняли довольно про-
хладно. Мол, бокс в клубе 
не культивируется. На что 
я возразил: «Я приехал - и 
бокс будет». А чуть позже 
из Краснокаменска в Ди-
митровград приехали мои 
воспитанники - Вячеслав 
Шулепко, Сергей Одегов, 
Леонид Бронников, Вик-
тор Шимченко, Анатолий 
Финтисов, Александр Га-
лаев, Александр Свинарь.

С 1978-го по 1987 год 
Гришин - заведующий 
рентгенологическим от-
делением МСЧ-65 Ди-
митровграда, а  с 1987 по 

1992 гг. - старший тренер-
преподаватель ОСДЮС-
ШОР Димитровграда. Уже 
потом он основал в городе 
атомщиков школу бокса 
«Ринг», которая с недав-
них спор носит название 
школа бокса олимпийского 
резерва имени Альфреда 
Гришина.

Самыми яркими уче-
никами Гришина можно 
смело назвать серебря-
ного призера чемпионата 

мира Евгения Судако-
ва и бронзового призера 
Олимпиады-2004, чемпио-
на мира Сергея Казакова. К 
слову, первым олимпиони-
ком из учеников Гришина 
еще в 1992 году должен был 
стать именно Судаков.

- На Олимпийские 
игры в Барселону Женя 
не просто пробился, он 
был выбран капитаном 
нашей сборной, - вспоми-
нает историю с Судаковым 
Альфред Гришин. - Но, как 
оказалось позже, на рин-
ги Барселоны он так и не 
вышел. Сказались бюро-
кратические проволочки. 
Все дело в том, что раньше 
для отбора на Олимпиаду 
нужно было пробиться в 
призеры чемпионата Евро-
пы. Что Судаков и сделал! 
Но по приезде в Барселону 
выяснилось, что Судаков 
стал призером чемпионата 
Европы в составе сборной 
СНГ, а в Барселону приеха-
ла уже сборная России. В 
общем, Женя на Олимпиа-
де так и не выступил. 

- Прекрасно помню, 
когда в Димитровград при-
ехал Альфред Владими-
рович Гришин, - говорит в 
свою очередь Евгений Су-
даков, ныне исполнитель-
ный директор Федерации 

бокса России. - Он открыл 
секцию бокса, объявил о 
наборе. Я записался одним 
из первых. Мне было тог-
да пятнадцать лет, и с того 
времени до самого заверше-
ния любительской карьеры 
другого тренера у меня не 
было. О качестве работы 
Альфреда Владимировича 
судите сами: в 1978 году 
мы начали тренироваться, 
а в 1981-м я уже выиграл 
чемпионат России среди 
взрослых.

Со стороны Альфред 
Гришин производит впе-
чатление чересчур мягкого 
тренера, но на самом деле 
это не так.

- Гришин - это великий 
тренер, мы друг друга всег-
да понимали с полуслова, 
- говорит Сергей Казаков. 
- Конечно, Альфред Влади-
мирович вежливый чело-
век, но на тренировках он 
может и нехило так накри-
чать. Правда, быстро отхо-
дит и получает настоящий 
кайф от тренировок. 

Да и сам Альфред Вла-
димирович не устает повто-
рять: «Даже когда здоровье 
немножко шалит, приду на 
тренировку, заряжусь энер-
гией от своих учеников и 
сразу чувствую себя на-
много лучше!».

спорт https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews
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ГУМ-каток 
встречает 
русский хоккей

Cегодня, 26 февраля, в 
Москве на Красной площади 
стартует VI турнир по мини-
хоккею с мячом на призы 
Святейшего Патриарха Мо-
сковского и всея Руси среди 
мальчиков не старше 12 лет.

В первых двух турнирах 
юные ульяновские хоккеисты 
занимали третьи места, затем 
завоевали «серебро», потом 
было четвертое место. А вот 
в прошлом году наша коман-
да не смогла пробиться в фи-
нальный этап соревнований.

На этот раз на предвари-
тельном этапе среди команд 
ПФО, который проходил в 
Ульяновске, наша команда 
не дала усомниться в своем 
превосходстве над соперни-
ками. Одержав пять побед в 
шести матчах, ульяновская 
«СДЮСШОР-Волга» заня-
ла первое место. Настоящим 
лидером ульяновской коман-
ды можно по праву назвать 
Кирилла Королева - на пред-
варительном этапе он забил  
17 мячей.

По традиции в финаль-
ном турнире борьбу за по-
беду поведут восемь команд. 
На групповом этапе «волжа-
нам» предстоит сыграть со 
сверстниками из Московской 
области, Новосибирска и Ар-
хангельска. В другой группе 
силами померяются команды 
из Хабаровска, Красноярска, 
а также Нижегородской и 
Свердловской областей.

- Чуть больше недели на-
зад в Ульяновской области за-
вершился один из ярчайших 
спортивных форумов 2016 
года - чемпионат мира по хок-
кею с мячом, - напутствовал 
«СДЮСШОР-Волгу» перед 
отъездом губернатор Сергей 
Морозов. - На отличное каче-
ство подготовки к этим состя-
заниям, сильную спортивно-
воспитательную базу нашего 
региона и высокий уровень 
развития хоккея с мячом в 
нашем регионе обратил вни-
мание и наш президент Вла-
димир Путин. Уверен, что 
турнир на призы Святейше-
го Патриарха станет для вас 
одной из первых ступеней к 
вашему большому спортивно-
му будущему. Будущему, где 
именно вам предстоит отстаи-
вать честь нашего региона и 
честь нашей страны!

Завершится турнир зав-
тра, 27 февраля. 

В королеве 
спорта - 
«серебро»

На проходившем в Москве 
зимнем чемпионате России 
по легкой атлетике димитров-
градский спринтер Александр 
Бреднев завоевал серебряную 
медаль.

27-летний спортсмен от-
личился в спринте на 60 ме-
тров. Причем Бреднев пробе-
жал финальный забег в одни 
ноги с победителем Макси-
мом Половинкиным, пред-
ставляющим  Пензенскую и 
Самарскую области (резуль-
тат обоих спринтеров на фи-
нише составил 6,71. - Прим. 
авт.). Все решил фотофиниш, 
который оказался не в поль-
зу Бреднева. Пятым в фина-
ле финишировал 20-летний 
ульяновец Игорь Образцов 
(6,75).

28-летняя Екатерина Ву-
колова пробилась в финал 
на 200-метровке, где показа-
ла шестой результат (24,43). 
Также в числе финалистов, но 
уже на дистанции 3000 метров 
оказалась 31-летняя Оксана 
Фашенко. Она заняла девятое 
место (9.21,46).

Я приехал - и бокс будет!

Альфред Гришин 
со своим звездным 
учеником Сергеем 
Казаковым.

ГеОРГий кузнеЦОВ    �

VI рейтинг командных игровых видов спор-
та в Российской Федерации, подготовленный 
Фондом «Петербургская политика» и газетой 
«Спорт-Экспресс», фактически не внес измене-
ний в порядковые места субъектов.  

За полгода неизменной осталась пятерка 
лидеров - Москва, Татарстан, Санкт-Петербург, 
Красноярский край и Московская область. 

Ульяновская область поднялась на одну 
строчку - с 49 на 48 место. При этом в новой гра-
фе рейтинга - справочно-среднее место за три 
года - она занимает 44 позицию. 

На этот раз 2980 очков нашей области 
принесла футбольная «Волга» и 3500 баллов 
- бендийные клубы. Отметим, что по рейтингу 

отдельных видов спорта регион занимает ста-
бильно десятое место в РФ по хоккею с мячом.

Рейтинг публикуется с июля 2013 года два 
раза в год. Он составлен на основании высту-
плений спортивных клубов, представляющих 
регионы РФ, в наиболее популярных игровых 
видах спорта (футбол, хоккей с шайбой, хоккей 
с мячом, баскетбол, волейбол, гандбол, мини-
футбол, регби, хоккей на траве, водное поло) по 
состоянию на 1 января 2016 года.

Добавим, что не всегда высокое положение 
субъекта в рейтинге коррелируется с числом 
культивируемых командных видов. Так, сосед-
няя с нами Пензенская область, чьи команды 
мастеров выступают в шести зачетных дисци-
плинах, расположилась всего строчкой выше - 
6760 очков против 6480 ульяновских. При этом  

справочно-среднее место у Пензы еще ниже - 
48-49.

С другой стороны, всего один клуб, к при-
меру, успешная команда футбольной премьер-
лиги, может принести субъекту, в котором ба-
зируется, следующее количество баллов: 6500 
(4-е место в чемпионате) + 1200 (выход в 1/4 
Кубка России) + 3000 (4-е место в группе Лиги 
Европы) = 10700. Добавим, что такой клуб обя-
зательно является вершиной для минимум еще 
двух профессиональных команд, которые зара-
ботают не меньше 5000 баллов (скорее, больше), 
и получаем 24-25 место в рейтинге. 

Все эти примеры приводим исключительно 
ради того, чтобы показать: рейтинг командных 
видов спорта в разрезе  субъектов РФ любопы-
тен, не более. 

Ждём одноклубника 
Роберто Карлоса?

«Профессор бокса»  Альфред Гришин отметил 75-летний юбилей.

Ульяновская область: плюс одно место в любопытном рейтинге
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ДаРья суДаРеВа �

Формат ежемесячных бесплатных 
встреч с деятелями культуры российского 
масштаба был инициирован губернатором 
Сергеем Морозовым еще в прошлом году. 
Тогда в Ульяновск регулярно приезжали 
маститые писатели и поэты. В новом году 
ульяновцев  ждут аналогичные встречи с 
мастерами кинематографа. 

Открыл цикл кинолекций режиссер 
и актер Александр Прошкин. Как сказала 
директор ОГАУК «УльяновскКинофонд» 
Лидия Саурова, «нам хотелось пригла-
сить персону, олицетворяющую наше рос-
сийское кино». 

В Ульяновске именитый гость открыл 
Год российского кино и представил на суд 
зрителей свою новую картину «Охрана». 
Перед этим режиссер встретился с журна-
листами, творческой молодежью и пред-
ставителями общественности, чтобы по-
говорить  о состоянии кино, литературы и 
культуры в целом.

Интеллигентный, статный, с огоньком 
в глазах, он окинул всех присутствующих 
добрым и искренним взглядом, стараясь 
заглянуть в глаза каждому. «Как только 
я покидаю пределы столицы, настроение 
сразу улучшается. Здесь люди с живыми 
глазами, они никуда не торопятся, нет 
этой ярости и злобы. Чем дальше от Мо-
сквы, тем человечнее. Приезжаю в город 
Симбирск-Ульяновск, и мне с удоволь-
ствием хочется рассматривать ваши лица. 
Ощущение внутреннего покоя», - начал 
Прошкин. 

Наше кино, по мнению режиссера, 
тоже находится в состоянии излишнего 
возбуждения. На экране показывается 
мало человеческой жизни и сочувствия к 
человеку. Стрельба, погони, ни к чему не 
обязывающий сюжет, чтобы можно было 
посмотреть и забыть - таких фильмов 

сейчас большинство. И это главный не-
достаток сегодняшнего кино. «Культура 
- это единственный способ для человече-
ства выжить. Но она деградирует - и че-
ловек деградирует вместе с ней», - заявил 
режиссер. - Настоящее кино постепенно 
уходит из нашей жизни. В Китае, напри-
мер, 36 тысяч кинотеатров. Еще десять лет 
назад их было в десять раз меньше. А во 
Франции сегодня выпускается 400 филь-
мов ежегодно. У нас в лучшие годы - во-
семьдесят. А в этом году и того меньше». 

Проблема, как известно,  кроется в 
недостаточном отраслевом финансиро-
вании. На кино, а особенно это касается 
экранизации большой литературы, деньги 
практически не выделяются. 

Изменит ли ситуацию Год российского 
кино, сможем судить лишь ближе к декаб-
-рю, поделился своим прогнозом Прош-
кин. «Даже если в Ульяновской области 
откроют пять - семь кинотеатров - уже хо-
рошо. Так что сама программа имеет свои 
достоинства. Но что касается самого ки-
нематографа, то я слабо представляю, что 
этот лозунг изменит. На Западе искусство 
финансируется через частные фонды. У 
нас же все за счет государства. Было бы 
гораздо проще, если бы приняли закон, 
который освобождал частных инвесторов 
от налогов за их вклад в искусство. Такая 
практика существует во многих странах», 
- прокомментировал гость. 

Напомним, кинематографист создал 
более двадцати картин, среди которых та-
кие известные ленты, как «Холодное лето 
пятьдесят третьего», «Живи и помни», 
«Доктор Живаго». 

На вопрос, а захотел бы он экранизи-
ровать произведение нашего земляка Гон-
чарова, режиссер ответил согласием, но 
предупредил, что экранизация большой 
литературы сейчас не в моде и отрасль, от-
кровенно говоря, не финансируется.

Чем дальше от Москвы, 
тем человечнее
Режиссер Александр Прошкин готов экранизировать Гончарова.

Маргарита  
из будущего
Москвичи вновь удивляют 
ульяновцев булгаковской 
дьявольщиной.

иВан каМышеВ �

К инсценировкам бессмертного романа Ми-
хаила Булгакова «Мастер и Маргарита» в испол-
нении столичных антреприз ульяновской публи-
ке не привыкать. Еще одну на днях представила в 
нашем городе труппа Сергея Алдонина. 

Режиссер почти всех церемоний вручения 
«Золотого граммофона», сериалов «Папины 
дочки» и «Людмила Гурченко», а также теле-
проекта «Слава богу, ты пришел» в создании 
шоу поднаторел. Вот и его сценическая вер-
сия из той же серии. 

Алдонин, как ученик культового режис-
сера театра и кино Марка Захарова, не посра-
мил учителя. Почерк Мастера чувствуется 
в каждом слове, взгляде, движении, жесте. 
Сценические картинки чудесным образом 
переливаются и блестяще-красиво перете-
кают одна в другую. Несомненным отдель-
ным украшением длящегося почти три часа 
спектакля является исполнительница глав-
ной женской роли, звезда фильмов «Мы из 
будущего» и «Матч» Екатерина Климова. 
Романтическая героиня в кино, на сцене она 
страстная и неукротимая. Настолько, что на 
ее фоне подчас теряется даже хрупкий, рани-
мый и интеллигентный сатана Воланд в ис-
полнении самого Сергея Алдонина. 

- Что, на ваш взгляд, больше всего род-
нит вас с булгаковской Маргаритой?

- Как и она, в большинстве случаев я хочу, 
чтобы все всегда было по-моему. Привыкла 
так. Но героиня романа благодаря этому ка-
честву нашла свою любовь. А мне оно зача-
стую приносит множество проблем.

- Вы сами часто оказываетесь по дру-
гую сторону рампы или экрана - в зри-
тельном зале?

- В последнее время чаще, чем раньше. 
Мне стало нравиться увиденное. От тоталь-
ной чернухи режиссеры, к счастью, начали 
отходить. Особенно в кино. Одно время все 
кино, по крайней мере фестивальное, было 
про уродов. Сейчас же появляется достаточ-
но фильмов про людей. И это радует меня и 
как актрису, и как рядовую зрительницу. 

- Судя по всему, следите за собой тща-
тельно?

- Мне тоже нравится мой внешний вид. Ура 
моим косметологу и массажисту. На фитнес 
времени, правда, не хватает, но на съемочной 
площадке или на сцене во время спектакля 
могу легко сбросить пару килограммов. Глав-
ное - потом не объедаться. Кстати, ем я чаще 
всего не в течение дня, а по ночам. У меня ап-
петит и просыпается ближе к полуночи.

- Считаете себя богемой?
- Ровно настолько, насколько этого тре-

бует моя профессия. Когда мы учились в 
институте, там не было такого предмета, 
как «красные дорожки и в чем туда надо хо-
дить»... Шли годы, и все это оказалось неот-
ъемлемым атрибутом нашей профессии. Но, 
даже игнорируя светскую богему и тусовку, 
можно быть успешной в актерской профес-
сии и нравиться публике. 

- Азартный ли вы человек? 
- Если попадаю в казино, то да. И еще во 

время наших совместных съемок Филипп 
Киркоров пристрастил меня к американским 
горкам. Раньше я их побаивалась. Теперь по-
нимаю, насколько это потрясающий выброс 
адреналина.

- Есть ли что-то, чем вы в своей жизни 
особенно гордитесь?

- Тут у меня приоритеты ежегодно меня-
ются. Когда-то для меня было невозможным 
научиться водить машину. Но это было так 
давно, что сейчас уже смешно говорить, что 
это моя победа. На тот момент да. В театре 
каждая новая сделанная роль дает повод для 
гордости. А в кино? Пока не было такого, по-
сле чего можно расслабиться и гордиться. 
Наверное, все впереди. Вот подрасту, набе-
русь опыта и что-то будет наверняка.

- Вы же потомственная таборная 
цыганка-гадалка в третьем поколении. 
Кровь дает о себе знать?

- Да, у меня прабабушка была цыганкой, 
и, видимо, мне что-то от нее передалось. 
Хотя внешне я, пусть смуглая, но ближе к 
тургеневским барышням. Некоторые счита-
ют меня роковой женщиной. Я сама не знаю, 
кто я. Но то, что человек эмоциональный и 
вспыльчивый - если даже промолчу, то сразу 
видно, что мне это не нравится - прабабушки-
на кровь. Еще я по-цыгански ревнивая.

- И на конфликт часто идете?
- Стараюсь этого не делать и даже иногда 

потом жалею. Просто с годами шипы вырас-
тают на некоторые ошибки окружающих.

- На какие, например?
- На вранье. Не на случайный обман, а 

на целенаправленную ложь. Еще на необяза-
тельность.

Крупнейший  
на территории России 
музыкальный фестиваль 
«Мир. Эпоха. Имена…» 
пройдет в Ульяновске  
в 54-й раз.  

анна ТищенкО �

С 3 по 24 марта на концертных площад-
ках региона выступят прославленные кол-
лективы и музыканты из России, Армении, 
Бразилии, Италии, Германии и Монголии. 
Уже традиционно фестиваль, имеющий по-
лувековую историю, порадует ульяновскую 
публику звездными именами, разнообра-
зием жанровой и музыкальной палитры. В 
этом году музыкальный праздник для души 
будет посвящен 250-летию писателя и исто-
рика Николая Карамзина.

«История общества неразрывно связа-

на с его культурой. Приглашая на родину 
Карамзина исполнителей и музыкантов, мы 
стремились сделать программу фестиваля 
насыщенной, яркой и разнообразной, ин-
тересной для слушателя. Вместе с тем мы 
продолжаем традиции, заложенные симбир-
скими музыкантами, которые занимались не 
только устроением и проведением концер-
тов, но и просветительской, издательской 
и образовательной деятельностью», - рас-
сказала художественный руководитель фе-
стиваля и директор Ульяновской областной 
филармонии Лидия Ларина.

Организаторы фестиваля подготовили 
для ульяновских зрителей много интересных 
открытий. Так, фестиваль откроет извест-
ный далеко за пределами страны  Дважды 
краснознаменный академический ансамбль 
песни и пляски Российской армии имени 
А.В. Александрова. Одно только это событие 
обещает стать зрелищным и массовым - для 
программы «Несокрушимая и легендарная» 
ансамблю из 120 человек понадобится более 
двух тонн реквизита.

Характерная черта фестиваля - разно-
жанровость. Этот год не исключение. «Мир. 
Эпоха. Имена…» прозвучит большим разно-
образием музыкальных направлений: сим-
фоническая и эстрадная, джазовая и русская 
народная, вокально-хоровая и инструмен-
тальная музыка -  каждый сможет найти для 
себя что-то интересное.  

Музыкальным подарком для гостей фе-
стиваля станет исполнение шедевров миро-
вой классики симфоническим оркестром 
«Новая Россия» под управлением народно-
го артиста СССР Юрия Башмета. «Это не 
только выдающийся музыкант, но и выдаю-
щийся альтист нашего времени. Он заставил 
весь мир с уважением относиться к струнно-
му инструменту под названием «альт». До 
него альт очень редко становился солирую-
щим инструментом в музыкальных произве-
дениях. Благодаря ему - занял лидирующее 
положение в современном концерте. Альты в 
основном были аккомпанирующими инстру-
ментами, потому что от них не требовалось 
гибкости и интенсивности звука, присущих 

скрипке. Репертуар у альта был небольшим. 
А теперь для альта пишутся произведения», 
- отметил главный дирижер и художествен-
ный руководитель Ульяновского государ-
ственного академического симфонического 
оркестра «Губернаторский» Олег Зверев. 

Музыканты симфонического орке-
стра дадут концерт, где выступят в дуэте 
со своими коллегами - Магнитогорской 
хоровой капеллой и солистами Большого 
театра России. Кроме этого, Ульяновский 
государственный губернаторский оркестр 
народных инструментов выступит в тан-
деме с легендой оперной сцены и одним из 
лучших баритонов страны Леонидом Сме-
танниковым. А в концерте Праздничного 
Патриаршего хора Московского Данилова 
монастыря примет участие ульяновский 
духовой оркестр «Держава». 

Не обойдется на фестивале и без новых 
имен. Ансамбль «Академик-Бэнд» и певица 
из Бразилии Фернанда Норонья исполнят 
вокальные и инструментальные компози-
ции для любителей джаза, а итальянский 
гитарист Лука Стриканьоли исполнит ком-
позиции из современных фильмов. 

Финальную фестивальную точку по-
ставит русский национальный балет «Ко-
строма». «Удивительное сочетание огром-
ного количества исполнителей, смена 
декораций, костюмов, вся история России 
будет показана на одной сцене», - отметила 
Лидия Ларина. 

Жители районных центров, деревень 
и сел также смогут насладиться музыкой 
именитых артистов. Так, на сегодняшний 
день Ульяновский Дом музыки формирует 
списки от каждого муниципального образо-
вания на бесплатное посещение концертов. 
Фестивальные мероприятия состоятся в 
Димитровграде, Базарном Сызгане, Ново-
спасском и Старой Майне. 

«Ценовая политика разная, но для лю-
бителей музыки существуют специальные 
выгодные пакеты, где, приобретая билеты на 
несколько концертов, можно получить со-
лидную скидку»,  - отметила Ларина. 

Музыкальный март

В свободное время Юрий Башмет 
любит играть в бильярд и, по мнению 
многих, держит кий так же уверенно, 
как и смычок.

Ф
о

т
о

 В
л

А
д

и
м

и
р

А
 л

А
м

з
и

н
А



16 P.s. ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

Адрес редакции, адрес издателя: 432017, 
г. Уль я новск, ул. Пушкинская, 11.
Тел. приемной 30-15-81.
Тел. рек лам но го отдела 41-44-88.
E-mail:ulpravda@mail.ru www.ulpravda.ru

Учредители: - Правительство 
Ульяновской области  (432017, 
г. Ульяновск, пл. Ленина, д. 1);
- Законодательное Собрание  

Ульяновской области  (432970, г. Ульяновск,  
ул. Радищева, д. 1)
Издатель - ОГАУ ИД «Ульяновская правда»

главный редактор  
Арановская Ирина Михайловна

Редактор  Кузнецов Георгий Александрович

Газета за ре ги с т ри ро ва на 04 декабря 2014 года Уп рав ле ни ем Фе де раль ной служ бы по над зо ру в 
сфе ре связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Ульяновской области.

ПИ № ТУ73-00395.
Рукописи не ре цен зи ру ют ся и не воз вра ща ют ся.
Подписные индексы: 54450 «Ульяновская правда» толстушка (вт, птн), 54456 «Ульяновская 

правда» 4-разовый выпуск.
За содержание рекламных материалов редакция ответственности не несет. Перепечатка материа-

лов «УП» допустима только с разрешения редакции. Газета отпечатана с готовых файлов заказчика в  
ОАО «Областная типография «Печатный двор». 432049, г. Ульяновск, ул. Пушкарева, 27. Печать офсет-
ная. Тираж 1950 экз. Заказ № 157. Время подписания в печать: по графику - 22.00, фактически - 21.50. 
Цена свободная. 

Совокупный недельный тираж 8300 экз.

По вопросам качества печати просьба 
обращаться по тел. 40-52-84

кино

все самые интересные
события города от дарьи сударевой

театр

музыка
музеи

Приятное  
с полезным

Ульяновская правда
www.ulpravda.ru

26 февраля 2016
пятница № 25 (23.858)

Мастер-класс для предпринимателей
26 февраля с 15.00 в Центре развития предпринимательства прой-

дет бесплатный мастер-класс о том, как правильно структурировать зада-
чи в своем бизнесе и зарабатывать при этом больше без серьезных вложений.  
На мастер-классе будут затронуты такие темы, как «Основы менеджмента проек-
та»,  «Как правильно структурировать задачи в своем бизнесе»; «Планирование про-
екта»; «Осуществление проекта»; «Подведение итогов проекта (ретроспектива)».  
Ведущий мастер-класса Александр Карагодин - тренер-практик из крупнейшей  
IT-компании России, имеющий большой опыт проектного менеджмента, написал и уча-
ствовал в написании более 100 бизнес-планов. 16+

Адрес Центра развития предпринимательства: ул. Карла Маркса, 23.

С Азии по нитке от известного путешественника
29 февраля в 18.00 в Креативном пространстве «Квартал» начнется встреча-лекция 

с известным путешественником Алексеем Кулешовым, преодолевшим автостопом более 
390 тысяч километров по дорогам почти всех регионов России и около 30 стран мира. 
Главная тема лекции - путешествия, жизнь и работа в Юго-Восточной Азии.  
На встрече Алексей Кулешов расскажет, как можно путешествовать, не имея большого 
счета в банке и богатых спонсоров,  как попасть в отдаленные страны без самолета, 
какие вещи необходимы в пути. 12+

Свадьба в «АкваМолле»
27 и 28 февраля ТРЦ «АкваМолл» организует первую выставку свадебных товаров 

и услуг «Свадьба в АкваМолле-2016». На выставке-продаже всех молодоженов ждут 
спецпредложения и скидки на свадебные товары и услуги сезона 2016 года.

Организаторы подготовили огромное количество сюрпризов для посетителей - это 
насыщенная шоу-программа, бесплатные фотозоны, дегустации, интерактивные деко-
рации, мастер-классы, впервые представленные для широкой аудитории. Для будущих 
молодоженов будут действовать разнообразные скидки. 12+

Куда пойти

Каждый день в городе 
происходит масса интересных 
событий: открываются вы-
ставки, звезды дают концер-
ты, в театрах идут премьеры. 
«Ульяновская правда» выбра-
ла самые интересные меропри-
ятия предстоящего уик-энда.

Добро пожаловать в Зверополис 
Зверополис - современный город, 

населенный самыми разными животны-
ми, от огромных слонов до крошечных 
мышек. Как и настоящий современный 
мегаполис, Зверополис разделен на рай-
оны, полностью повторяющие естествен-
ную среду обитания разных жителей.

Сюжет разворачивается вокруг жиз-
нерадостной зайчихи Джуди Хопс - но-
вого офицера полиции, которая с первых 
дней работы понимает, как сложно быть 
маленькой и пушистой среди больших 
и сильных полицейских. Джуди хватает-
ся за первую же возможность проявить 
себя, несмотря на то, что ее партнером 
будет болтливый хитрый лис Ник Уайлд. 
Вдвоем им предстоит раскрыть сложное 
дело, от которого будет зависеть судьба 
всех обитателей Зверополиса. 

Несмотря на то, что фильм стартует 
в прокате с третьего марта, посмотреть 
его уже можно. В эти выходные «Сине-
мапарк» (ТРЦ «АкваМолл») организует 
предпремьерные показы мультфильма. 
Подробности на официальном сайте. 6+

Болдинская осень  
в иллюстрациях

25 февраля в 14.00 в рамках меж-
музейного выставочного обмена в Ли-
тературном музее «Дом Языковых» со-
стоится открытие выставки «Пушкин и 
Болдино в графике Э. Насибулина» из 
фондов Государственного литературно-
мемориального и природного музея-
заповедника А.С. Пушкина «Болдино».

Энгель Насибулин признан одним 
из лучших современных иллюстраторов 
Александра Сергеевича. Особой страни-
цей творчества Насибулина является бол-
динская осень. На выставке представлен 
болдинский цикл офортов. Посетители 
увидят бытовые деревенские зарисовки, 
пейзажи, иллюстрации к болдинским про-
изведениям поэта. 6+

Выставка + мастер-класс
Музей «Симбирская классическая 

гимназия» (ул. Спасская, д. 18) пригла-
шает всех желающих на выставку «Где 
талант не пропадал». Это новый выста-
вочный проект музея, созданный по ито-
гам творческих мастер-классов, которые 
регулярно проходили в рамках проекта 
«Нескучные вечера».

Если обратиться к истории, то Сим-
бирская классическая гимназия славилась 
не только прекрасным уровнем научного 
образования, но и традициями эстетиче-
ского воспитания гимназистов. Сегодня, 
спустя два столетия, под руководством 
опытных консультантов в музее можно 
освоить различные художественные тех-
ники: витражную графику, изготовление 
украшений и предметов интерьера из 
войлока и иранской замши, оригами.

На выставке представлены резуль-
таты творческих поисков как участников 
мастер-классов, так и самих мастеров-
наставников. В рамках работы выставки 
запланированы мастер-классы. 4 и 18 
марта своими руками можно будет изго-
товить неповторимый подарок или милый 
сувенир. Выставка продлится до 10 апре-
ля 2016 года. 0+

Благотворительный кукольный 
спектакль

27 февраля в 10.30 в Ульянов-
ском театре кукол состоится благо-
творительный спектакль «Теремок». 
Вырученные средства пойдут на ле-
чение актрисы Марины Дербеневой.  
В январе Марина, проработавшая в 
театре более двадцати лет, заболела, ей 
предстоит длительная дорогостоящая 
реабилитация. Сотрудники театра не 
остались равнодушными к беде колле-
ги, но собранных средств недостаточно. 
Поэтому было принято решение показать 
один из спектаклей в пользу актрисы. 
Телефон кассы 8 (8422) 42-09-68. 0+

Калейдоскоп творчества
Детский музейный центр (ул. Л. Тол-

стого, д. 49) приглашает ребят и их роди-
телей на выставку «Калейдоскоп творче-
ства». Выставка приурочена к 20-летию 
ДШИ № 10. Представлены графические 
и живописные работы в разных техниках 
- акварель, гуашь, тушь, аппликация, 
батик, а также предметы декоративно-
прикладного искусства. Тематика пред-
ставленных работ разнообразна. Юные 
художники обращаются к теме природы 
родного края, красоте предметного мира, 
птицам и животным, а также к современ-
ным жанровым сценам.

Выставка продлится до 29 марта, 
вход свободный. 0+

Оперный храм чудес
28 февраля у жителей и гостей горо-

да появится уникальная возможность ис-
пытать величественную череду открытий 
и откровений мира оперы и окунуться в 
историю одного из самых выдающихся 
оперных театров мира - Театр Ла Скала. 

«Театр Ла Скала. Храм чудес» - это 
фильм-событие, повествующий историю 
оперного театра, который стал легендой 
благодаря таким великим артистам, как 
Джузеппе Верди, Джакомо Пуччини, Арту-
ро Тосканини, Мария Каллас, Лукино Ви-
сконти, Клаудио Аббадо и Риккардо Мути. 

Авторы фильма - Лука Лучини и 
Сильвия Корбетта - воспроизвели деко-
рации из различных эпох. Они сравнили 
обычаи, отношения и соперничество, ца-
рившее между великими знаменитостями 
в разное время. Зрители увидят воспо-
минания танцоров и молодых студентов. 
Начало показа в 10.00 6+

Моцарт и Малер
27 февраля в 17.00 в Большом зале 

Ленинского мемориала солист - лау-
реат международных конкурсов Никита 
Мндоянц (фортепиано, Москва) выступит 
с Ульяновским государственным ака-
демическим симфоническим оркестром  
«Губернаторский».

Фортепианный концерт № 19 Воль-
фганга Амадея Моцарта и Симфонию  
№ 1 Густава Малера разделяют сто с 
лишним лет. С именем Моцарта свя-
зан расцвет, а с именем Малера - закат 
австрийской классико-романтической 
школы. В этом году музыкальный мир 
отмечает 260 лет со дня рождения Мо-
царта, не очень «круглая» дата связана и 
с Малером - 105 лет со дня смерти. 6+

Филармония - детям
28 февраля в 12.00 в концертном 

зале филармонии пройдет музыкальный 
спектакль для юных слушателей «Коте-
нок по имени Гав».

Добрая сказка о детской дружбе 
создана по мотивам произведения Геор-
гия Остера и знаменитого мультфильма. 
Музыкальный спектакль познакомит 
детей со звучанием струнных инструмен-
тов. В исполнении струнного Камерного 
ансамбля филармонии прозвучат произ-
ведения, входящие в «золотой» репер-
туар скрипичной музыки: «Рондо» Люд-
вига ван Бетховена, «Вариация на тему 
Пачини» Шарля Данкля, «Непрерывное 
движение» Карла Бома, «Дивертисмент» 
Амадея Моцарта. 0+

Кадастровым инженером   Вестфаль Ниной Витальевной,   433508, Ульяновская область, г. 
Димитровград, ул. Хмельницкого, д. 120, vestfal@list.ru,  тел. 8 9374516663, квалификационный 
аттестат № 73-10-31  в отношении земельного участка, входящего в состав землепользования  с 
кадастровым № 73:08:000000:45, категория земель - земли сельскохозяйственного назначения, 
вид разрешенного использования - для сельскохозяйственного производства, расположенного 
по адресу:  Ульяновская область, Мелекесский район, СПК «Русский Мелекесс»,  выполнены 
работы по подготовке проекта межевания земельных участков. 

Заказчиком проекта межевания земельного участка  является: Зиядиева Равеля Шакиров-
на (Ульяновская область, Мелекесский район, с. Русский Мелекесс, ул. 60 лет Октября, д. 21, 
тел. 89374516663).

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться по адресу: Ульяновская 
область, г. Димитровград, ул. 3-го Интернационала,  д. 78а, 2 этаж, офис 1,   тел. 89374516663 
с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликова-
ния данного извещения. Предложения по доработке проекта межевания земельных участков и 
возражения относительно местоположения  границ и размера  выделяемых земельных участков  
принимаются в письменной форме в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликования данного 
извещения  по адресу: 433508 Ульяновская область, г. Димитровград, ул. 3-го Интернационала,  
д. 78а, 2 этаж, офис 1,  vestfal@list.ru, тел. 89374516663. 

Собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования местоположения границ вы-
деляемого земельного участка состоится по адресу: 433508, Ульяновская область,  г. Димитров-
град, ул. 3-го Интернационала,  д. 78а, 2 этаж, офис 1 , 31 марта  2016 г. в 14 часов  00 минут.    

При  проведении  согласования  местоположения границ при  себе  необходимо  иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок. 

Администрация муниципального образования «Еделевское сельское поселение» Кузоватов-
ского района Ульяновской области сообщает о возможности предоставления в собственность за 
плату и в аренду по рыночной стоимости земельных участков из земель категории: земли сельскохо-
зяйственного назначения, разрешенное использование:  для сельскохозяйственного производства: 
- с кадастровым  номером 73:06:050301:165 площадью 499058 кв. м, адрес (описание местопо-
ложения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение,  
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:166 площадью 849912 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:167 площадью 698638 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:168 площадью 512066 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:169 площадью 477266 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:170 площадью 83830 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:171 площадью 547355 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:172 площадью 131054 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:173 площадью 913229 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:050301:174 площадью 724365 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Кивать;

- с кадастровым  номером 73:06:051401:145 площадью 2246716 кв. м, адрес (описание место-
положения): Ульяновская область, Кузоватовский район, МО Еделевское сельское поселение, 
с. Еделево.

Лицам, заинтересованным в предоставлении вышеуказанных земельных  участков, необхо-
димо обращаться по адресу: Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Еделево, ул. Совет-
ская, дом № 32/2 в течение одного месяца со дня опубликования настоящей информации в газе-
те «Ульяновская правда», ежедневно в рабочее время, кроме выходных и праздничных дней.

Дополнительные сведения о земельных участках можно получить в администрации МО 
«Еделевское сельское поселение» Кузоватовского района Ульяновской области по вышеуказан-
ному адресу или по телефонам: 8 84 237 36-3- 34, 8 84 237 2 37 12. 
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